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Governo de MG anuncia 
criação de novo Cetas e 
deixa Montes Claros na 
espera
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O prefeito Alex César, assinou um convênio 
com a rede Mais Saúde. Plano de saúde e assis-
tência funerária. Com ampla cobertura de espe-
cialidades, odontologia, clínica geral, psicolo-
gia e outros serviços o servidor municipal que 
tiver interesse deverá entrar em contato com a 
empresa para ver as condições de cadastro. O 
Prefeito de Pirapora agradeceu a presença da 
equipe Mais saúde e frisou o quanto a assistên-
cia medica é importante.

O ministro André Mendonça, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), negou um pedido 
em habeas corpus em favor de uma montes-
-clarense condenada por furtar quatro paco-
tes de fraldas, no valor de R$ 120,00 e que 
foram devolvidos posteriormente. A decisão 
ocorreu no mesmo fim de semana em que o 
magistrado votou contra a abertura de ação 
penal contra acusados de invadirem prédios 
públicos em Brasília.

A Santa Casa Montes Claros, em Minas Gerais, recebeu na tarde de segunda-feira (8), uma edição completa da Bíblia em 
braile. A edição é composta por 33 volumes, sendo 39 partes e um guia de leitura. Além disso, o hospital também recebeu seis 
volumes do livro Deuterocanônicos. A doação foi feita pela Sociedade Bíblica do Brasil - SBB.

Câmara de Vereadores 
de Montes Claros aprova 
seis projetos

Pirapora assina 
convênio com a Rede 
Mais Saúde

STF nega habeas corpus 
para montes-clarense 
que furtou fraldas
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A causa animal foi um dos assuntos da ses-
são ordinária dessa terça-feira (9), na Câmara 
de Montes Claros. A vereadora Ceci Protetora 
(PP) conseguiu, junto ao deputado federal Fred 
Costa (Patriota), emenda parlamentar no valor 
de R$ 1 milhão que será utilizado para convê-
nio com o Hospital Veterinário Renato Andrade. 

Montes Claros terá consultas veterinárias 
mais acessíveis

Santa Casa de Montes Claros recebe 
exemplar de bíblia em braile 
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O Três produtores rurais da cidade de São Francisco 
foram premiados como destaques na bovinocultura 
de corte durante uma das maiores feiras agropecuá-
rias do país, a ExpoZebu, em Uberaba. A premiação, 
promovida pelo Sistema Faemg Senar, através do 
Programa de Assistência Técnica e Gerencial (ATeG).

Norte de Minas na premiação da bovinocultura 
de corte durante a ExpoZebu

CDL organiza Dia sem
Impostos em Montes Claros

CIDADE 9

CIDADE 9

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Montes Cla-
ros iniciou a organização do Dia livre de impostos, 
a ser comemorado no dia 25 de maio, quando vários 
produtos são vendidos sem o valor dos impostos. O 
presidente da instituição, Ernandes Ferreira da Silva 
explica que esta esperando a adesão de empresas de 
vários setores para não ficar apenas com a oferta de 
combustíveis. 

KEISI PINHEIRO
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O Homem é o que come!

O que é CDI e como ele impacta 
nos seus investimentos?

Conclusivo ideal do Cidadão do Espírito

A evolução do marketing: como as empresas se 
adaptaram para acompanhar as mudanças no 
comportamento do consumidor

Domingo de outono, neste seis 
de maio, em São Paulo, o Con-
dado do Itaim-Bibi está no lugar 
onde sempre esteve e não arreda-
rá o pé um milímetro para saldar 
a democracia e bradar em alto e 
bom: Rei Morto Rei Posto!

Viva a coroa do Rei de fanta-
sia e Deus, que não existe, salve 
o Rei!

Depois do primeiro de maio, 
que não comemorou o Dia Inter-
nacional do Trabalho, se o escravo 

continua aqui, mas também a es-
cuta no som da clarineta, veio o 
aumento do salário mínimo para 
impressionantes 1.320 reais/mês 
ou 40/dia e desconto de IR até 
2540 reais mensais, válido para o 
próximo ano e estava congelado 
desde 2015, em R$ 1.903,98.

Aos retardatários contumazes é 
bom lembrar o prazo da parte do 
leão termina em 30 de maio, data 
que se comemora a aprovação da 
Lei 4.076/1962, da regulamenta-
ção da profissão de geólogo, que 
o presidente Juscelino Kubitschek 

criou as escolas e foi paraninfo da 
primeira turma da profissão cujo 
patrono é o mineralogista José 
Bonifácio.

As padarias paulistas, além do 
pão nosso de cada dia e o na cha-
pa, com pingado, servem boas re-
feições por preços civilizados.

Na esquina da Rua Manuel 
Guedes com Jerônimo da Veiga, 
cuja rotatória, dizem as más lín-
guas, é o ponto escolhido daque-
les que precisam de ajuda de Pai-
-de-Santo.

Não há trabalho feito que não 

aconteça, desde prejuízo na Bol-
sa, cura de espinhela caída, doen-
ças graves e traz de volta até amor 
perdido. De quando em quando 
aparece até garrafa de whisky, ga-
linha preta de raça e bolsa de grife 
jogados no cruzamento preferido 
dos farialimer’s.

A padaria Saint Germain nos 
lembra todo dia, com seu pão 
quente, a queda da Bastilha e 
serve bons pratos em boa com-
panhia, pois era a preferida do 
Geraldo Alkimim, cujo escritório 
ficava em frente e até do advoga-

do do Bolsonaro que mora perto.
O público e o privado se con-

fundem no Boulevard da corrup-
ção dos costumes, na rua Jerôni-
mo da Veiga.

As calçadas e as ruas são inva-
didas pelas mesas, toldos, pilares 
e plataformas para ficar ao ar livre 
a refeição e os pedintes poderem 
comer com os olhos o visual dos 
pratos finos.

A faixa amarela deixa meio livre 
trânsito dos pedestres circulando 
entre as mesas.

O almoço do dia a dia, enquan-

to não chega o resultado da políti-
ca do precisa ensinar a pescar em 
vez de dar o peixe, boa pedida é 
a pescada.

Na entrada saladinha com mo-
lho de mostarda e mel, com pão 
integral.

Seguida de dois filezinhos de 
pescada grelhada, acompanhada 
de purê de batata, pimenta de bi-
quinho e espetinho de legumes.

Pouco menos de dez dólares, 
água que está mais cara que a ga-
solina inclusa.

Bon Apetite!

Fazer prece (que se assemelha 
a meditar) constitui um entrelaça-
mento entre a Terra e o Céu, uma 
interação de Paz, de Fraternidade, 
de Solidariedade, de sentimento 
de compaixão uns pelos outros na 
hora da dor e da alegria, a despei-
to de crença ou descrença. Não se 
ora apenas quando nos ajoelhamos 
de corpo ou Espírito diante do Po-
der Superior. Sobretudo, quando 
nos amamos uns aos outros tanto 
quanto Jesus nos tem amado, quan-
to Moisés amou, quanto o Profeta 
Muhammad amou, quanto Buda 
amou, quanto Lao-tsé amou, quan-
to Confúcio amou, quanto Zaratus-
tra amou; e conforme incontáveis 
missionários de Deus trouxeram 
à Terra uma mensagem de Paz, de 
Misericórdia, de Conhecimento, 
de Fraternidade. E o mundo preci-
sa tanto disso para sobreviver! Eis 
por que é necessário que haja forte 
atenção à disciplina além do inte-

lecto (só o intelecto humano não 
basta), conforme propõem a Peda-
gogia do Afeto e a Pedagogia do Ci-
dadão Ecumênico. Elas são isso. Re-
presentam o encontro com Deus, 
o Criador Supremo, por meio de 
Suas criaturas, Cidadãs do Espírito. 
Do contrário, nada adianta, pois 
nos poderemos acabar estorrican-
do uns aos outros e a reproduzir 
a profecia de Pedro Apóstolo, na 
sua Segunda Epístola, capítulo ter-
ceiro. No entanto, a humanidade 
é teimosa e sempre sobrevive aos 
seus mais enlouquecidos tempos 
e comandantes. Quanto ao fato de 
ter eu afirmado que fazer prece as-
semelha-se a meditar, significa dizer 
que nem os Irmãos ateus estão ex-
cluídos desse benefício.

Ideologia e Caridade
Amor, Harmonia, Solidariedade, 

espírito de Justiça aliado à Bonda-
de, jamais à vingança; Liberdade 

com respeito aos demais entes 
humanos; Verdade sem fanatismo 
social, político, filosófico, religioso 
ou científico; auxílio aos que so-
frem, no corpo ou na Alma; Política 
e Economia, acompanhadas pelas 
virtudes da Correção e da Genero-
sidade; Instrução, Educação, Ree-
ducação, consoante a Fraternidade 
Ecumênica; portanto, tudo aquilo 
que na Paz ou na guerra torna for-
te a criatura, na Terra e no Mundo 
Invisível, que não é uma abstração, 
forma o conclusivo conceito de ide-
ologia para o Cidadão do Espírito: 
Caridade, ou seja, o ar moral que, 
como seres realmente civilizados, 
devemos respirar.

Faz-se mister recordar o que fra-
ternalmente nos ordenou Jesus:

— Ide e pregai, dizendo: É 
chegado o Reino dos Céus. Curai 
os enfermos, limpai os leprosos, 

ressuscitai os mortos, expulsai os 
demônios, dai de graça o que de 
graça recebeis. Vesti os nus, alimen-
tai os famintos, amparai as viúvas e 
os órfãos. Eu sou o Caminho, e a 
Verdade, e a Vida. Ninguém vem ao 
Pai, senão por mim. Conhecereis a 
Verdade [de Deus], e a Verdade [de 
Deus] vos libertará (Evangelho, se-
gundo Mateus, 10:7 e 8; Epístola de 
Tiago, 1:27; e Boa Nova, conforme 
João, 14:6 e 8:32).

Caridade e estratégia
A Caridade não é um sentimen-

to de tolos. É a misericordiosa es-
tratégia de Deus que, aliada à Justi-
ça Divina (que não é a violência que 
homens inescrupulosos têm como 
tal), estabelece nos corações a con-
dição perfeita para que se governe, 
administre, empresarie, trabalhe, 
pregue, exerça a Ciência, elabore a 
Filosofia e se viva, com espírito de 
generosidade, a Religião.

Caridade e Justiça

A Caridade é a Ideologia Divina 
do espírito de Justiça.

Suprassumo da Caridade
Disse Jesus: “Novo Mandamen-

to vos dou: amai-vos como Eu vos 
amei. Somente assim podereis ser 
reconhecidos como meus discí-
pulos (...). Não há maior Amor do 
que doar a própria vida pelos seus 
amigos. (...) Porquanto, da mesma 
forma como o Pai me ama, Eu tam-
bém vos amo. Permanecei no meu 
Amor” ( João, 13:34 e 35 e 15:13 e 
9).

Eis que nos encontramos diante 
do suprassumo da Caridade, como 
já lhes declarei, síntese do verdadei-
ro sentido de ideologia que os mais 
puros idealistas, de todas as ori-
gens, sempre buscaram e buscam. 
Ora, sem o Amor Fraterno (que é 
sinônimo de Caridade), sem a Ver-

dade e sem a Justiça nunca haverá 
Paz duradoura. Alziro Zarur (1914-
1979), em momentos de profunda 
inspiração, com toda a força de sua 
Alma, assim definiu o Mandamento 
Novo de Jesus:

1º — O Novo Mandamento de 
Jesus é a Essência de Deus;

2º — O Novo Mandamento de 
Jesus é a salvação da humanidade;

3º — O Novo Mandamento de 
Jesus — “Amai-vos como Eu vos 
amei” — é a Chave da Vida e a Cha-
ve da Morte.

Profundas definições do grande 
proclamador da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espírito Santo. Aí 
está, pois, em resumo a ação da Po-
lítica Divina, que pregamos para o 
erguimento “de um Brasil melhor 
e de uma humanidade mais feliz”.

O mundo do marketing pas-
sou por uma enorme transforma-
ção nos últimos anos. A evolução 
tecnológica e a mudança nos 
comportamentos do consumi-
dor foram alguns dos principais 
fatores que impulsionaram essa 
transformação. De publicidade 
tradicional a marketing digital, 
as empresas precisaram se adap-
tar para sobreviver em um mun-
do cada vez mais competitivo.

Antigamente, a publicidade 
era feita por meio de jornais, re-
vistas, rádio e televisão. As em-

presas utilizavam anúncios pa-
gos para divulgar seus produtos 
e serviços para um público mais 
amplo. Era uma estratégia eficaz, 
mas limitada. Com a chegada da 
internet, as coisas mudaram. O 
marketing digital permitiu que 
as empresas alcançassem um pú-
blico maior e mais segmentado.

Hoje, as redes sociais são 
uma das principais plataformas 
de marketing digital. As empre-
sas podem usar as redes sociais 
para se comunicar diretamente 
com seus clientes, interagir com 

eles e construir uma marca forte 
e duradoura. Além disso, a mídia 
social permite que as empresas 
monitorem o feedback do cliente 
em tempo real, o que é essencial 
para melhorar a qualidade de 
seus produtos e serviços.

Com o surgimento do marke-
ting digital, as empresas tam-
bém tiveram que se adaptar a 
novas tecnologias e tendências. 
O marketing de conteúdo, por 
exemplo, é uma das estratégias 
mais populares e eficazes de 
marketing digital. Ele envolve a 

criação de conteúdo de qualida-
de para atrair, engajar e conver-
ter clientes. As empresas que não 
investem em marketing de con-
teúdo estão perdendo uma gran-
de oportunidade de se conectar 
com seu público e aumentar suas 
vendas.

Outra tendência importante 
é o marketing de influência. As 
empresas usam influenciadores 
digitais para promover seus pro-
dutos e serviços em suas redes 
sociais. Essa estratégia é eficaz 
porque os influenciadores têm 

uma audiência leal e engajada, 
que confia em suas recomenda-
ções.

No entanto, o marketing di-
gital não é uma solução mági-
ca para todos os problemas de 
marketing. As empresas ainda 
precisam se adaptar às necessi-
dades e expectativas dos consu-
midores. Eles querem experiên-
cias de compra personalizadas e 
uma comunicação mais autêntica 
e transparente das empresas.

A evolução do marketing 
nos últimos anos tem sido uma 

montanha-russa emocionante. As 
empresas precisaram se adaptar 
a novas tecnologias e tendências 
para acompanhar as mudanças 
no comportamento do consumi-
dor. O marketing digital oferece 
muitas oportunidades para as 
empresas alcançarem seu pú-
blico-alvo, mas elas precisam 
ser autênticas e transparentes 
em suas comunicações. Aqueles 
que conseguirem fazer isso terão 
uma vantagem competitiva signi-
ficativa e construirão uma base 
de clientes leais e engajados.

O Certificado de Depósito In-
terbancário, conhecido como CDI, 
nada mais é do que a taxa que 

determina o rendimento anual de 
diversos tipos de investimento. 
Resumindo, trata-se de um título 

de curtíssimo prazo emitido pelos 
bancos, a fim de captar recursos. 
Sigla utilizada para caracterizar os 

empréstimos feitos entre as institui-
ções financeiras, o CDI está ligado 
aos juros dessas transações, que 
darão origem a uma tarifa intitulada 
DI, com o objetivo de fazê-las fechar 
o caixa diariamente no positivo.

Considerado um dos principais 
indicadores do mercado financeiro, 
o CDI funciona como referência 
para diversos investimentos de ren-
da fixa e podem pagar entre 80%, 
90%, 100%, 110%, 120% e até mais. 
Existente no mercado desde 1980, 
o CDI visa aumentar a liquidez de 
uma instituição financeira, uma vez 
que por determinação do Banco 
Central, todo banco necessaria-
mente precisa encerrar o dia com 
saldo positivo, isto é, com mais di-
nheiro entrando do que saindo.

Mas, o que acontece quando o 
saldo é negativo? Neste caso, a ins-
tituição precisa fazer um emprésti-

mo para cobrir a diferença e, com 
isso, emprestam dinheiro entre 
si. Lembrando que a garantia dos 
empréstimos são títulos públicos, 
assegurando assim que os bancos 
consigam pagar suas respectivas dí-
vidas e compromissos, além de res-
guardar o patrimônio dos clientes. 
E, como todo empréstimo envolve 
juros, essa operação entre bancos 
segue a Taxa CDI.

Calculada e divulgada diaria-
mente pela Cetip, a Central de 
Custódia e Liquidação Financeira 
de Títulos, a taxa CDI baseia-se nas 
operações realizadas na B3, a Bolsa 
de Valores do Brasil. Por isso, é vá-
lido destacar que o CDI não é um 
investimento, ou seja, ele é apenas 
utilizado como referência para a 
rentabilidade dos investimentos. 
Ademais, o CDI está atrelado à Se-
lic -- taxa básica de juros da eco-

nomia brasileira -- que funciona 
como uma medida para os juros 
dos CDIs praticados pelos bancos, 
fazendo com que estes a acompa-
nhe.

Portanto, o CDI acaba sendo 
a base de todo investimento de 
renda fixa e normalmente quanto 
maior o período investido, maior 
a taxa oferecida. Mas, afinal, vale a 
pena investir em renda fixa como 
CDB, LC, LCA e LCI? Isto, somente 
você poderá responder! É neces-
sário avaliar quais são os objetivos 
e, principalmente, o seu perfil de 
investidor. Além disso, atenção: 
cada investimento, seja renda fixa 
ou variável, possuem significados 
diferentes em cada estratégia de 
carteira, não à toa existem momen-
tos de altas e de baixa em ambos, 
por isso a diversificação de ativos 
é essencial.
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Montes Claros terá consultas Montes Claros terá consultas 
veterinárias mais acessíveisveterinárias mais acessíveis

Câmara de Vereadores de Montes Câmara de Vereadores de Montes 
Claros aprova seis projetosClaros aprova seis projetos

Nova lei para coibir atos violentos em Nova lei para coibir atos violentos em 
escolas entra em vigorescolas entra em vigor

Violência na escola é pauta prioritária na ALMGViolência na escola é pauta prioritária na ALMG
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Realizado em Reunião Especial de Plenário, o Assembleia Fiscaliza Segurança nas Escolas reuniu 
parlamentares, gestores estaduais e federais para debater o problema

A causa animal foi um dos as-
suntos da sessão ordinária dessa 
terça-feira (9), na Câmara de Mon-
tes Claros. A vereadora Ceci Prote-
tora (PP) conseguiu, junto ao depu-
tado federal Fred Costa (Patriota), 
emenda parlamentar no valor de 
R$ 1 milhão que será utilizado para 
convênio com o Hospital Veteriná-
rio Renato Andrade. A parceria tem 
o objetivo de viabilizar consultas, 
exames e cirurgias de graça ONGS 
de proteção animal, protetores 
independentes e tutores de baixa 
renda.

Um dos problemas enfrentados 
pelos protetores é arcar com altos 
custos de exames veterinários ao 
resgatar algum animal. Muitos não 
conseguem pagar as despesas que 
incluem medicamentos, ração e 
precisam alugar casa para acomo-

dar os animais resgatados.
“Vamos iniciar um programa de 

atendimento médico veterinário 
de cães e gatos para a população 
de baixa renda, ONGs e protetores 
independentes no município”, res-
saltou a vereadora Ceci.

De acordo com a vereadora a 
partir da semana que vem serão 
disponibilizadas 360 consultas mês 
(4.320 consultas/ano), 100 cirur-
gias de alta e baixa complexidade 
mês (1.200/ano), 900 exames mês 
(10.800/ano), 80 exames de ima-
gem mês (960/ano).

A vereadora ainda cobrou do 
Prefeito Humberto Souto a execu-
ção de uma emenda parlamentar 
também do deputado Fred Costa, 
no valor de R$700 mil, destina-
da para 3.500 castrações. (Ascom 
CMMC)

Seis projetos, sendo dois da 
Mesa Diretora, foram aprovados na 
sessão ordinária desta terça-feira 
(9), na Câmara de Vereadores. Entre 
os projetos do Legislativo o PL nº 
43/2023, do vereador Elair Gomes 
(MDB) que institui a Semana de 
Orientação, Prevenção e Conscienti-
zação da Depressão, Transtorno de 
Ansiedade e Síndrome do Pânico, 
cujo objetivo é oferecer ao cidadão 
informações sobre a depressão, 
o transtorno de ansiedade e a sín-
drome do pânico, suas causas, sin-
tomas, meios de prevenção e trata-

mento, além de incentivar a busca 
pelo diagnóstico e tratamento dos 
pacientes, combater o preconceito 
e informar meios de tratamento 
disponíveis na rede municipal de 
saúde do município.

Outro PL do vereador Elair 
que também foi aprovado, o de nº 
46/2023, institui a Semana Munici-
pal de Educação Preventiva e de En-
frentamento a Endometriose, com o 
propósito de chamar a atenção para 
o problema, esclarecendo sobre o 
que é, causas e tratamentos, orien-
tar as portadoras a buscar diagnós-

tico precoce e tratamento integral 
e oportuno, além de contribuir 
para a implementação de propostas 
que possibilitem o acesso universal 
e equitativo aos serviços públicos 
para as portadoras de endometrio-
se, democratizando as informações 
sobre as técnicas de diagnóstico e 
tratamento.

Outros dois projetos concede o 
Título de Cidadão Honorário a José 
Francisco da Silva e Título Declara-
tório de Utilidade Pública a Associa-
ções Mães de Fé em Montes Claros. 
(Ascom CMMC)

O governador em exercício e 
presidente da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG), 
Tadeu Martins Leite (MDB), san-
cionou a Lei 24.315, de 2023, que 
dispõe sobre a adoção de medidas 

voltadas para a defesa civil e a pre-
venção e a mitigação dos efeitos 
de acidentes e de atos violentos 
nas escolas da rede pública de 
ensino do Estado. A sanção foi pu-
blicada na edição desta terça-feira 

(9/5/23) do Diário Oficial Minas 
Gerais. 

A nova lei originou-se do Pro-
jeto de Lei (PL) 993/19, do de-
putado Sargento Rodrigues (PL), 
aprovado de forma definitiva, em 

A violência em ambiente esco-
lar tem sido pauta prioritária na 
ALMG desde que dois casos de 
atentados em escolas tiveram re-
percussão nacional.

O primeiro foi o atentado à 
Escola Estadual Thomazia Mon-
toro, na Vila Sônia, em São Paulo 
(SP), em 27 de março deste ano. O 
agressor, que era aluno da escola 
e tinha 13 anos, esfaqueou quatro 
professoras e outro aluno, levando 
à morte da professora Elisabete 
Tenreiro, de 71 anos.

O segundo caso foi na creche 
Cantinho Bom Pastor, em Blume-
nau (SC), invadida em 5 de abril 
deste ano por um homem de 25 
anos, que matou quatro crianças 
com um machado.

Nos dois casos há indícios de 
que os autores faziam parte de co-
munidades on-line que cultuam ar-
mas, atentados em massa e incitam 
a violência. A principal dificuldade 
nas investigações desses casos tem 
sido colocada pelas redes sociais, 
que se recusam a fornecer dados 
sigilosos sobre os criminosos para 
a Justiça Brasileira.

Realizado em Reunião Especial 
de Plenário no último dia 17 de 
abril, o Assembleia Fiscaliza Segu-
rança nas Escolas reuniu deputa-
dos, gestores estaduais e federais 
para debater soluções para a vio-
lência nas escolas. 

Segundo dados apresentados 
na ocasião pela promotora Ana Ca-
rolina Zambon Pinto Coelho, entre 

2002 e 2023 foram registrados 27 
ataques a escolas no Brasil. Desse 
total, 13 atentados ocorreram nos 
últimos oito meses, o que eviden-
cia o agravamento do problema.

No dia 20 de abril, a Comissão 
de Educação, Ciência e Tecnologia 
também realizou audiência públi-
ca sobre segurança nas escolas e, 
na ocasião, os convidados defen-
deram mais investimentos e a pre-
sença de psicólogos nos estabele-
cimentos de ensino.

Selo Empresa Parceira da Mu-
lher também foi sancionado

Também foi sancionada nesta 
terça (9) a Lei 24.317, de 2023, 
que cria o Selo Empresa Parceira 

da Mulher, que se originou do PL 
3.005/21, da deputada Ione Pinhei-
ro (União), aprovado pelo Plenário 
na mesma Reunião Ordinária do 
dia 12 de abril.

O texto da nova lei estabelece 
que o selo seja conferido às empre-
sas que contribuem com ações e 
projetos relacionados à promoção 
e à garantia dos direitos da mulher 
e que cumpram regularmente suas 
obrigações fiscais e responsabilida-
des sociais.

Ela lista as ações que as empre-
sas devem implementar para obter 
o selo, entre as quais programas 
de capacitação profissional e de-
senvolvimento da mulher no mer-
cado de trabalho; incentivo ao pré-
-natal de funcionárias gestantes; e 

2º turno, na Reunião Ordinária do 
Plenário realizada no último dia 12 
de abril.

Em seu texto, a nova lei prevê, 
logo em seu segundo artigo, como 
objetivos:

- promover a capacitação e o 
treinamento de alunos e profissio-
nais da educação em procedimen-
tos de prevenção e de emergência 
em caso de ocorrência de desas-
tres, acidentes e atos violentos;

- incentivar a criação de campa-
nhas educativas sobre as ações de 
defesa civil e sobre a prevenção e a 
mitigação dos efeitos de acidentes 
e de atos violentos nas escolas da 
rede pública de ensino do Estado;

- conscientizar os membros da 
comunidade escolar acerca da im-
portância dos temas relacionados 
com a percepção de riscos e as for-
mas de prevenção de desastres, aci-
dentes e atos violentos no ambien-
te escolar e doméstico e em outros 
locais considerados vulneráveis;

- incrementar as ações preventi-

vas de segurança contra desastres 
em escolas situadas em áreas de 
risco;

- incentivar a formação de briga-
das de emergência e de equipes de 
monitores para auxílio especializa-
do, no caso de situações de risco 
de desastres, acidentes e atos vio-
lentos no ambiente escolar;

A Lei 24.315 ainda estabelece 
as diretrizes das medidas em seu 
terceiro artigo:

- o desenvolvimento de me-
todologias de treinamento, que 
incentivem a participação dos alu-
nos em procedimentos de preven-
ção e de emergência em caso de 
ocorrência de desastres, acidentes 
e atos violentos no ambiente esco-
lar;

- a divulgação de informações a 
respeito das ações de defesa civil e 
de prevenção e mitigação dos efei-
tos de acidentes e atos violentos 
nas escolas;

- a realização periódica de exer-
cícios simulados para aplicação 

prática dos procedimentos apren-
didos;

- a busca de cooperação inter-
setorial com órgãos e entidades da 
administração pública, entidades 
privadas sem fins lucrativos ou 
voluntários, de forma a promover 
o aproveitamento de recursos hu-
manos especializados e a otimizar 
os custos das atividades;

- a continuidade e regularidade 
das atividades relacionadas com a 
defesa civil e com a prevenção e a 
mitigação de acidentes e atos vio-
lentos nas escolas;

- a articulação entre os sistemas 
municipais e estadual de ensino e 
a Coordenadoria Estadual de De-
fesa Civil (Cedec-MG) na imple-
mentação das ações de defesa civil 
no ambiente escolar;

- a articulação entre os sistemas 
municipais e estadual de ensino, a 
Polícia Militar e o Corpo de Bom-
beiros Militar na implementação 
das ações de prevenção e mitiga-
ção dos efeitos de acidentes e atos 
violentos no ambiente escolar.

CÂMARA MUNICIPAL DE BOCAIÚVA/MG 
A CÂMARA MUNICIPAL DE BOCAIÚVA - MG torna público para conhecimento de 
todos que fará realizar Processo Licitatório nº 45/2023, PREGÃO PRESENCIAL nº 
01/2023, no dia 23 de Maio de 2023, cujo edital se encontra à disposição dos 
interessados para exame, no site http://www.camarabocaiuva.cam.mg.gov.br, e no 
Quadro de Avisos da Câmara Municipal de Bocaiúva, situada à Rua Dona Florinda 
Pires, nº 83, Bairro: Centro, Bocaiúva-MG e aquisição no setor de Licitação, situada 
no mesmo endereço, certame que tem por objeto a contratação de microempresas 
e/ou empresas de pequeno porte e/ou equiparadas na forma da Lei, para Aquisição 
de Gêneros Alimentícios para atender as necessidades da Câmara Municipal de 
Bocaiúva-MG. O conhecimento das propostas e o início de julgamento dar-se-ão às 
09:00 horas do dia de 23 de Maio de 2023. 

Éric Geovanne Soares Boas  
Pregoeiro Oficial. Bocaiúva-MG, 10 de Maio de 2023.

 
 
 

manutenção de local e condições 
adequadas para amamentação ou 
coleta de leite materno pelas lac-
tantes.

A Lei 24.317 aponta que a for-
ma e os critérios de concessão do 
Selo Empresa Parceira da Mulher 
e os casos de sua revogação serão 
estabelecidos futuramente pelo 

Poder Executivo, na forma de re-
gulamento.

Também diz que o selo, que 
poderá ser usado em peças publi-
citárias, terá validade de dois anos, 
podendo ser renovado por igual 
período, desde que atendidos, no 
ato da renovação, os requisitos 
previstos na lei. (Portal ALMG)



Montes Claros, quarta-feira, 10.5.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 pOlítica

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 4,91

Cotação EURO - REAL

R$ 5,45

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 34º
Min. : 21 º

Lei sobre saldos remanescentes da Lei sobre saldos remanescentes da 
saúde é sancionadasaúde é sancionada

Vereadores cobram o pagamento Vereadores cobram o pagamento 
de emendas impositivas e de emendas impositivas e 
asfaltamento de viasasfaltamento de vias

Humberto Costa destaca inclusão Humberto Costa destaca inclusão 
da política de saúde bucal no SUSda política de saúde bucal no SUS

Montes Claros, segunda-feira, 13.2.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br4 Saúde

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,26

Cotação EURO - REAL

R$ 5,65

Gasolina

R$ 4,85

Diesel comum Etanol 

R$ 6,49 R$ 3,48

Temperatura Fechamento

19hMáx.: 29º
Min. : 21 º

Montes Claros contrata R$ 4,7 Montes Claros contrata R$ 4,7 
milhões de exames laboratoriaismilhões de exames laboratoriais

Anvisa proíbe venda de todas as pomadas Anvisa proíbe venda de todas as pomadas 
para modelar e trançar cabelospara modelar e trançar cabelos

Hotel São José demolido Hotel São José demolido 
no final de semana, em no final de semana, em 
Montes Claros Montes Claros 
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Todas as pomadas para mode-
lar, trançar e fixar cabelos estão 
com a venda proibida pela Agência 
Nacional de Vigilância Sanitária 
(Anvisa). A medida de segurança é 
válida também para distribuição e 
exposição para a venda de todos os 
lotes de qualquer tipo destes cos-
méticos, no comércio em geral.

A interdição é temporária e fica-
rá vigente até que sejam realizados 
testes, análises e outras providên-
cias possíveis para concluir a inves-
tigação sobre caso de intoxicações, 
informou a agência. A Resolução 
nº 475 da Anvisa foi publicada na 
quinta-feira (9), no Diário Oficial 
da União.

A Anvisa informa ainda que as 
pomadas existentes nas residências 
ou em salões de beleza, que foram 
compradas antes da publicação da 
resolução, ou seja antes do dia 9 de 
fevereiro, também não devem ser 
usados, enquanto a medida estiver 
em vigor.

O CASO | Em dezembro do 
ano passado, a Anvisa alertou para 
o risco de cegueira temporária, 

provocada pelo uso de produtos 
para trançar e modelar cabelos 
comercializados em todo o país. A 
decisão de ontem foi adotada pelo 
colegiado como forma de prevenir 
novos casos de intoxicação relacio-
nados ao uso desse tipo de produ-
to de várias marcas, em diferentes 
regiões do país.

Entre os efeitos adversos ob-
servados estão a perda temporária 
da visão, forte ardência nos olhos, 
lacrimejamento intenso, coceira, 
vermelhidão e inchaço dos olhos, 
dores de cabeça e queda intensa de 
cabelo.

Segundo as informações dispo-
níveis, as ocorrências se deram, 
principalmente, depois que os usu-
ários que aplicaram as pomadas 
mergulharam no mar, piscina, to-
mam banho de chuva, ou transpi-
ram. Isso porque a pomada escorre 
pelo rosto e entra em contato com 
os olhos.

ORIENTAÇÕES | Para proteger 
a população, a Anvisa orienta os 
consumidores a não usarem ou ad-
quirirem essas pomadas. Se o uso 

for recente, os cabelos devem ser 
lavados com cuidado, com a cabeça 
inclinada para trás, para que o pro-
duto não escorra para os olhos. Em 
caso de contato acidental, os olhos 
devem ser lavados imediatamente 
com água em abundância. Se hou-
ver intoxicação, a orientação é que 
procurem o serviço de saúde mais 
próximo.

Aos profissionais de salões de 
beleza e comércio em geral, a Anvi-
sa reforça que os produtos não po-
dem ser comercializados e adverte 
que estes não devem ser usados em 
nenhum cliente. A recomendação 
vale também para quem manuseia 
o produto.

Em caso de efeitos indesejados, 
é possível informar a Anvisa por 
meio de um formulário online. A 
agência recomenda que, na hora 
de fazer o registro, a pessoa tenha 
em mãos os dados do rótulo do 
produto. O formulário preenchido 
será encaminhado a uma equipe 
técnica para análise das informa-
ções, seguida pela investigação e 
busca de evidências. Os dados do 

informante são mantidos sob sigi-
lo.

Já os profissionais de saúde que 
realizarem atendimentos a pacien-
tes com danos à saúde devido ao 
uso destas pomadas, devem notifi-
car a Anvisa pelo site. Nos estados e 
municípios, as vigilâncias sanitárias 
locais devem fiscalizar e adotar as 
medidas necessárias para que estes 
produtos não circulem e não sejam 
comercializados, até uma possível 
mudança de orientação da Anvisa.

Até o fim da interdição, estão 
suspensas também pela Anvisa 
novas notificações para regulari-
zar pomadas capilares. Na semana 
que vem, a Diretoria Colegiada da 
Anvisa deve realizar uma reunião 
técnica com o setor produtivo para 
discutir novos procedimentos ne-
cessários à regularização dos pro-
dutos, que deverão seguir regras 
específicas.

A Anvisa já tinha publicado dois 
alertas e interdições sobre estes 
produtos aos cabelos. A agência e 
os órgãos de vigilância sanitária lo-
cais seguem investigando os casos, 

O hotel São José, que na década 
de 60 foi um dos points de Mon-
tes Claros, foi demolido neste final 
de semana, na surdina, e no local 
será construído um ponto comer-
cial. Uma curiosidade marca este 
processo: o imóvel teve iniciado 
o seu processo de tombamento, a 
pedido da conselheira Raquel Ve-
loso, sob a alegação de relevância 

histórica, para impedir a mudança 
da sua fachada. Porém, em dezem-
bro de 2021, o processo foi modi-
ficado pelo Conselho Municipal de 
Proteção ao Patrimônio Artístico 
Cultural de Montes Claros (Com-
pac) e agora ocorreu a demolição. 
O historiador Wanderlino Arruda 
foi um dos defensores do tomba-
mento histórico.

O secretário municipal de Cul-
tura, João Rodrigues, afirma que 
a demolição cumpriu a Lei, pois 
o imóvel tinha alvará para realizar 
a demolição. O antigo Hotel São 
José, que foi um dos principais 
pontos de hospedagens na cidade, 
é onde supostamente ficou hos-
pedado o cantor Roberto Carlos, 
durante show na década de 1960. 

GIRLENO ALENCAR

O município de Montes Cla-
ros contratou R$ 4,7 milhões  de 
Serviços Auxiliares de Diagnóstico 
em Laboratório Clínico, de acordo 
com os recursos alocados na pro-
gramação pactuada integrada (PPI 
ASSISTENCIAL), para atendimento 
à demanda das Unidades Básicas 
de Saúde (ESFs), Policlínicas e Hos-
pital Doutor Alpheu Gonçalves de 
Quadros, conforme Chamamen-
to Público N° 004/2021 e Planos 
Operativos. No segundo termo de 
aditamento, foi concedido reajus-
te de 25% do contrato original. O 
Laboratório Biominas teve reajuste 
de R$ 38.027,58 e o valor total do 

contrato será de R$ 190.137,90. O 
Laboratório Montes Claros LTDA 
teve reajuste de R$ 71.095,02 e o 
valor total do contrato será de R$ 
355.475,10. O Laboratório Oli-
veira e Soares teve reajuste de R$ 
51.254,55 e o valor total do contra-
to será de R$ 256.272,75. Tabosa e 
Guedes Análise Clínica teve reajuste 
de R$ 114.082,74 e o valor total do 
contrato será de R$ 570.413,70.

O Laboratório Santa Clara teve 
reajuste de R$ 112.725,54 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
563.627,70.  O Labmoc Laborató-
rios e Diagnósticos teve reajuste 
de R$ 84.322,02 e o valor total do 
contrato será de R$ 421.610,10. O 
Laboratório Voumard teve reajuste 

de R$ 138.883,32 e o valor total do 
contrato será de R$ 694.416,60. 
Voumard&Cordeiro Ltda teve re-
ajuste de R$ 161.174,79 e o va-
lor total do contrato será de R$ 
805.873,95. O Laboratório Fróes 
e Almeida teve reajuste de R$ 
89.282,13 e o valor total do con-
trato será de R$ 446.410,65. O 
Instituto De Pesquisa Yova Rafha 
teve reajuste de R$ 105.815,88 e o 
valor total do contrato será de R$ 
529.079,40. O Biomontes Diagnós-
ticos teve reajuste de R$ 54.561,30 
e o valor total do contrato será de 
R$ 272.806,50. O Premier Análi-
ses Clínicas teve reajuste de R$ 
76.055,16 e o valor total do con-
trato será de R$ 380.275,80. 

os produtos citados e as empresas 
fabricantes.

Por enquanto, a Anvisa não de-
terminou o recolhimento das po-
madas capilares investigadas, das 

prateleiras. No Rio de Janeiro, no 
entanto, o órgão de vigilância mu-
nicipal recolheu pomadas capilares 
em meados de janeiro. (Agência 
Brasil)

O imóvel era situado na esquina 
da rua Dr. Santos com Praça Coro-
nel Ribeiro, no Centro de Montes 
Claros. O prédio, que foi inaugu-
rado em 1937, hospedou diversas 
autoridades e personalidades, na 
época em que abrigava um hotel, 
e nos últimos anos recebeu institui-
ções de ensino.

O tombamento do prédio foi 
marcado por polêmica, pois os pro-
prietários não concordaram com o 
teor e o advogado Anderson Carva-
lho entrou com recurso. O Compac 
é um órgão colegiado, autônomo, 
consultivo e deliberativo, vinculado 
à Secretaria Municipal de Cultura, e 
tem por finalidade deliberar ações 
para a preservação e promoção do 
patrimônio histórico, cultural, natu-
ral e científico do município. Com a 
decisão do Compac, o imóvel agora 
poderá ser vendido e o comprador 
pode demoli-lo como bem enten-
der.

O secretário municipal de Cultu-
ra, João Rodrigues, explica que dos 
15 conselheiros, 13 foram favoráveis 
ao não tombamento e somente dois 
foram favoráveis. Ele salienta que o 
prédio original foi todo mudado, 
depois que deixou de abrigar o ho-
tel e passou a receber escolas. (GA)
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O governador em exercício e 
presidente da Assembleia Legislati-
va de Minas Gerais (ALMG), depu-
tado Tadeu Martins Leite (MDB), 
sancionou, nessa terça-feira (9), a 
Lei Complementar 171 , de 2023,  
sobre a transposição e transferência 
de saldos financeiros resultantes de 
parcerias e convênios firmados com 
o Estado e de saldos constantes dos 
fundos de saúde dos municípios, 

provenientes de repasses da Secre-
taria de Estado de Saúde.

A sanção ocorreu durante sole-
nidade de abertura do 38º Congres-
so Mineiro de Municípios, realizado 
pela Associação Mineira dos Muni-
cípios (AMM), no Expominas, em 
Belo Horizonte.

O evento contou com a presen-
ça da presidenta em exercício da 
ALMG e 1ª-vice-presidenta da Casa, 
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Um dos requerimentos aprova-
dos na sessão ordinária da Câmara 
Municipal de Montes Claros, nessa 
terça-feira (9), foi o da vereadora 
Ceci Protetora (PP), cobra do Exe-
cutivo a celeridade no pagamento 
das emendas individuais dos ve-
readores (LOA 2023), em especial 
a destinada à Contribuição a Enti-
dades de Proteção e Conservação 
Ambiental, através da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente e 
Desenvolvimento Sustentável, no 
valor de R$ 462.616,97.

Outros 14 requerimentos tam-
bém foram aprovados pelo plenário 
da Câmara de Vereadores. Um foi o 
da Comissão de Agricultura, que 
pede ao Executivo, melhoria para 
a segurança do Mercado Municipal 
de Montes Claros com a instalação 
de câmeras de monitoramento. 

O requerimento da vereadora 
Maria Helena (MDB), vice-presiden-
te da Casa, reivindica a implantação 
de uma faixa elevada em frente à Es-

cola Estadual João de Freitas Neto, 
bem como redutores de velocidade 
nas avenidas Mestra Rosa Chaves 
e Olímpio Teixeira Guimarães, no 
bairro Morada do Parque.

Outro requerimento, o da Co-
missão de Saúde, sugere a contrata-
ção de servidores temporários para 
recompor os 207 servidores exo-
nerados do Hospital Universitário 
Clemente de Faria (HUCF).

EDUCAÇÃO

O requerimento nº 199, de au-
toria do vereador Daniel Dias (PC 
do B), e subscrito pelo vereador 
Edson Cabeleireiro (PV), solicita 
que seja garantido o direito ao re-
cesso escolar aos profissionais da 
educação - Auxiliar de Secretaria de 
Educação Básica (ASEB), Auxiliar 
de Docência, Inspetor de aluno, 
Monitor de Informática, Supervisor, 
Cantineiro, Servente de Zeladoria e 
demais servidores da educação - 

nos meses de julho e outubro. “O 
requerimento é uma forma de valo-
rizar os servidores da rede munici-
pal de ensino”, disse Dias.

O requerimento do vereador 
Cláudio Rodrigues (Rede) solicita 
estudo jurídico em relação à mu-
dança no critério na convocação 
das vagas do processo de seleção 
pública simplificado da Secretaria 
Municipal de Educação.

REFORMA E REVITALIZAÇÃO 
DE ESPAÇO PÚBLICO

A reforma da praça São Geraldo, 
no bairro São Geraldo II, de autoria 
do vereador Elair Gomes (MDB) e; 
da praça no bairro Residencial Vitó-
ria II,  de autoria do vereador Rei-
naldo Carrapicho (PRB) são outros 
dois requerimentos.

A limpeza e capina nos cemité-
rios Bonfim e Jardim da Esperança 
é o tema do requerimento do vere-
ador Edmílson Bispo (PSD.

O Requerimento nº 193, do ve-
reador Valdecy Contador (Cidada-
nia), solicita ao Executivo a reforma 
do Ginásio Ana Lopes, no bairro 
Morada do Sol.

O estudo de viabilidade e exe-
cução de obras de restauração e re-
vitalização das escadarias no bairro 
Vila São Francisco de Assis é o tema 
do requerimento da vereadora Juli-
nha da Pastoral (Pode), que solicita 
o envio de ofício ao Executivo.

ASFALTAMENTO DE VIAS

O requerimento do vereador 
Raimundo do INSS (PDT), solicita 
um estudo de viabilidade técnica 
para asfaltamento da rua Espinosa, 
no bairro Bela Vista. Já o vereador 
Rodrigo Cadeirante (Rede) pede a 
pavimentação da estrada principal 
que liga o bairro São Geraldo II à 
Comunidade de Gameleira. (Ascom 
CMMC)

Em solenidade no 38º Congresso Mineiro de Municípios, o governador 
em exercício e presidente da ALMG, deputado Tadeu Martins Leite, 

sancionou lei sobre transposição e transferência de saldos financeiros 
da saúde para prefeituras

deputada Leninha (PT), e de outros 
parlamentares, além de prefeitos 
mineiros.

Tadeu Martins Leite destacou 
que a lei complementar era uma 
demanda histórica dos municípios 
e que vai facilitar o acesso aos re-
cursos da saúde.

“São recursos que estavam pa-
rados, por questões burocráticas, 
correndo até mesmo o risco de se-
rem devolvidos. Agilizar o acesso a 
esses recursos resgata o sonho de 
uma saúde pública mais eficiente”, 
destaca Leite.

O deputado ainda afirmou que, 
após a sanção da lei, a próxima pau-
ta a ser discutida na Assembleia é 
o ICMS Educacional e os prefeitos 
serão chamados para se pronuncia-
rem sobre a questão.

RECURSOS REMANESCENTES

A Lei Complementar 171 teve 
origem no Projeto de Lei Comple-
mentar (PLC) 18/23, que é de au-
toria coletiva de 40 parlamentares 
e tem como primeiro signatário o 
deputado Tadeu Martins Leite.

Em linhas gerais, o objetivo é 
permitir que os municípios utili-

zem recursos provenientes de re-
passes do Estado que forem rema-
nescentes de exercícios anteriores. 
O prazo para o aproveitamento dos 
saldos vai até o final do exercício 
financeiro de 2023.

Em sua justificativa, os autores 
da proposição argumentam que 
muitas prefeituras já estão execu-
tando a transposição e transferência 
de saldos financeiros de recursos 
da União remanescentes de exercí-
cios anteriores. Essa permissão foi 
dada pela Lei Complementar Fede-
ral 197, de 2022.

No entanto, a maior parte dos 
recursos remanescentes nos fundos 
municipais de saúde são estaduais. 
Por isso, segundo os parlamenta-
res, o Estado precisava aprovar uma 
norma semelhante à da União.

A transposição e a transferência 
de saldos financeiros remanescen-
tes de exercícios anteriores pelos 
municípios ficam condicionadas a 
uma série de requisitos. O objetivo 
é assegurar que os recursos perma-
necerão vinculados à saúde.

CAUSA MUNICIPALISTA 

A defesa da causa municipalista 

marcou os discursos das autori-
dades que falaram na abertura do 
congresso. 

Tadeu Martins Leite e Leninha 
apontaram que o evento demonstra 
a força do municipalismo em Minas, 
que norteia as discussões na Assem-
bleia. 

Leninha ainda falou sobre o pa-
pel dos gestores públicos, em espe-
cial dos gestores municipais, no de-
senvolvimento de políticas públicas 
voltadas para a população.

O presidente da AMM e prefeito 
de Coronel Fabriciano, Dr. Marcos 
Vinicius, afirmou que o evento 
é um espaço importante para a 
discussão de temas como a gover-
nança e a sustentabilidade com os 
gestores municipais. 

O ministro de Minas e Energia, 
Alexandre Silveira, falou sobre a 
importância da defesa da causa 
municipalista para a melhoria dos 
serviços públicos e da qualidade 
de vida dos cidadãos.

HOMENAGEM

Durante a abertura do evento, 
o governador em exercício, depu-
tado Tadeu Martins Leite, e outras 
autoridades foram homenageados 
com a Medalha do Mérito Munici-
palista Celso Mello de Azevedo. 

A medalha é conferida a per-
sonalidades de alta expressão que 
tenham prestado destacados servi-
ços à causa municipalista. (Portal 
Almg )

O senador Humberto Costa 
(PT-PE) destacou, em pronun-
ciamento nessa terça-feira (9), a 
sanção da lei que institui a Polí-
tica Nacional de Saúde Bucal (Lei 
14.572). O parlamentar ressaltou 
que é de autoria dele o Projeto 
de Lei do Senado (PLS) 8/2017, 
que deu origem à lei, incluindo o 
programa Brasil Sorridente na Lei 
Orgânica da Saúde.

“A nova política nacional ga-
rante o acesso universal, equâ-
nime e contínuo aos serviços de 
saúde bucal, que passam a inte-
grar o SUS definitivamente. Dessa 
forma, a oferta de serviços odon-
tológicos não pode mais ser inter-
rompida ou colocada em segundo 
plano por gestores federais, esta-
duais e municipais”, declarou.  

Humberto ainda lembrou que 
em 2004, durante a sua gestão 
como ministro da Saúde, no pri-

meiro governo Lula, é que foi 
criado o Programa Brasil Sorridente, 
relançado na segunda-feira (8) em ce-
rimônia realizada por ocasião da san-
ção da lei. O senador observou que 
uma das principais diretrizes do pro-
grama é combater a dificuldade de 
acesso à saúde bucal, principalmente 
para a população mais vulnerável.

“Durante anos, a odontologia es-
teve à margem das políticas públicas 
de saúde. O acesso dos brasileiros 
à saúde bucal era difícil e limitado, 
fazendo com que as pessoas se acos-
tumassem apenas a procurar aten-
dimento odontológico em casos 
de dor, tendo como saída muitas 
vezes a extração dentária, perpetu-
ando a visão de uma odontologia 
mutiladora. Foi nossa determina-
ção mudar esse quadro, que hoje 
beneficiará mais de 90% dos muni-
cípios do país”, concluiu. (Agência 
Senado)
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Norte de Minas na premiação da Norte de Minas na premiação da 
bovinocultura de corte durante a bovinocultura de corte durante a 
ExpoZebuExpoZebu

Pirapora assina convênio Pirapora assina convênio 
com a Rede Mais Saúdecom a Rede Mais Saúde

Governo de MG anuncia criação de novo Governo de MG anuncia criação de novo 
Cetas e deixa Montes Claros na esperaCetas e deixa Montes Claros na espera

Governo de Minas abre edital com R$ 3 Governo de Minas abre edital com R$ 3 
milhões para as culturas afro-mineirasmilhões para as culturas afro-mineiras
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OTrês produtores rurais da cidade 
de São Francisco foram premiados 
como destaques na bovinocultura 
de corte durante uma das maiores 
feiras agropecuárias do país, a Ex-
poZebu, em Uberaba. A premiação, 
promovida pelo Sistema Faemg Se-
nar, através do Programa de Assis-
tência Técnica e Gerencial - ATeG, 
reconheceu os avanços, eficiência 
em diversos indicadores de produti-
vidade e as novas técnicas aplicadas 
na atividade destes produtores, que 
são acompanhados e orientados pe-
los profissionais da Faemg.

O Norte de Minas foi a primeira 
região do estado a receber grupos 
do programa ATeG da pecuária de 
corte. E o investimento direto aos 
produtores rurais, como analisa o 
gerente regional do Sistema Faemg, 
Dirceu Martins, pontua que a apos-
ta não foi em vão.

“A região tem grande vocação 
para a bovinocultura de corte e re-
ceber essa premiação foi um grande 
orgulho. Estamos sempre em busca 
de contribuir para a mudança de 
produtividade e postura dos produ-
tores rurais, que se tornam empre-
sários, aumentando a lucratividade 
nas suas atividades. A premiação 
se torna um incentivo ainda maior 

para mantermos este trabalho”, des-
taca Dirceu Martins.

PREMIADOS

Cleiton Mendes Almeida foi o se-
gundo colocado do estado na cate-
goria ciclo completo, que premiou 
os produtores que já encerraram as 
atividades de ATeG. Ele, que atua na 
pecuária de corte desde 2001 e tem 
a atividade como principal sustento 
da família, transformou a forma de 
atuar em campo e tem colhido bons 
resultados com as novas práticas 
adotadas, inclusive com a indicação 
ao prêmio. “Receber a premiação 
foi uma surpresa. Quando comecei 
a participar do ATeG não imaginava 
que receberia um prêmio. Eu que-
ria realmente evoluir na atividade, 
usufruir ao máximo do que o téc-
nico tem a passar, e foi o que fiz. 
É um ânimo extra para manter as 
boas práticas e novos conhecimen-
tos que aprendi”.

No caso de José Aroldo de 
Almeida não é diferente. Ele foi 
premiado na categoria cria, em 
segundo lugar. Na propriedade as 
mudanças já estão em andamento e 
a todo vapor para seguir evoluindo. 
Ele adaptou manejos, alimentação 

e a rotina de trabalho, que possi-
bilitaram maior rendimento das 
170 cabeças de gado. “Lidar com 
a fazenda e as novas tecnologias é 
prazeroso. O ATeG mudou muito a 
rotina de trabalho. Entre várias no-
vidades, passei a adotar um sistema 
de divisão da fazenda em módulos, 
onde os animais ficam em sistema 
rotacionado, o que melhorou meu 
aproveitamento do capim, porque 
consigo evitar perda de alimento 
pelo pisoteio do pasto constante”, 
relata.

Na mesma categoria, Rogério 
Fonseca Rocha, que coordena duas 
fazendas que já estão na família há 
muitos anos, vê no ATeG o início 
de uma nova etapa dos empreen-
dimentos, com mais técnica e pro-
fissionalismo. “Eu sempre busquei 
melhorar, mas a assistência do 
Sistema Faemg Senar tem sido um 
diferencial no dia a dia, com um 
acompanhamento em todas as fases 
da fazenda. O programa é essencial. 
Só quem busca esse conhecimento 
técnico sabe falar da mudança que é 
possível conquistar”.

MEDALHA DE OURO

Além dos produtores rurais, a 

premiação também reconheceu 
os técnicos de campo que atuam 
pelo ATeG em todo o estado. Za-
queu Gonçalves Carvalho, que atua 
justamente na assistência aos pro-
dutores premiados, foi o grande 
vencedor. O profissional destaca 
que a premiação tem grande repre-
sentatividade e mostra o potencial 

do Norte de Minas.
“Receber o prêmio é o reconhe-

cimento do trabalho bem feito que 
foi realizado junto a estes produto-
res. Estou no meu terceiro ano de 
ATeG e busco sempre o aperfeiço-
amento técnico dos produtores as-
sistidos, então é uma satisfação por 
saber que eles foram premiados 

também. São conquistas importan-
tes para a região, mostra o avanço 
do Norte de Minas, que tem tudo 
para se tornar o celeiro da pecuá-
ria”, afirma Zaqueu Gonçalves.

A premiação foi realizada na 
primeira semana de maio, durante 
solenidade em Uberaba. (RICARDO 
GUIMARÃES – Colaborador)

O prefeito Alex César, assi-
nou um convênio com a rede 
Mais Saúde. Plano de saúde e 
assistência funerária. Com am-
pla cobertura de especialida-
des, odontologia, clínica geral, 

psicologia e outros serviços o 
servidor municipal que tiver 
interesse deverá entrar em con-
tato com a empresa para ver as 
condições de cadastro. O Pre-
feito de Pirapora agradeceu a 

presença da equipe Mais saúde 
e frisou o quanto a assistência 
medica é importante.

“É uma alegria celebrar esses 
convênios, assim como temos 
com as faculdades, precisamos 

pensar também na saúde do 
nosso servidor e essa parceria 
vai auxiliar no cuidado e assis-
tência médica da nossa equipe e 
de seus familiares” comentou o 
prefeito. (Ascom PMP)

GIRLENO ALENCAR 

Minas Gerais ganha um impor-
tante reforço na gestão pública 
relacionada à fauna no estado. Foi 
assinado, na última semana, Termo 
de Cooperação Técnica entre Ins-
tituto Estadual de Florestas IEF e 
Ministério Público de Minas Gerais 
(MPMG) para a criação de um novo 
Centro de Triagem e Reabilitação de 
Animais Silvestres (Cetras) no esta-

do. A nova unidade, especializada no 
recebimento de aves silvestres, será 
construída em Lavras, Sul de Minas. 
O curioso é que desde 2019 a unida-
de de Montes Claros aguarda a con-
clusão, mesmo com a verba de R$ 1 
milhão pago pela empresa Sada para 
esta finalidade. O estado divulgou 
que a unidade de Montes Claros esta 
em funcionamento.

O Cetras Lavras terá capacidade 
para receber, tratar e reintroduzir 

à natureza cerca de mil aves anual-
mente. O projeto conta com inves-
timento inicial de R$ 900 mil, desti-
nados por interveniência do Centro 
Mineiro de Alianças Intersetoriais 
(Cemais), organização sem fins lu-
crativos que atua no fomento de par-
cerias entre setor público, privado 
e sociedade civil. A iniciativa conta 
também com apoio institucional da 
Agência Regional de Proteção Am-
biental da Bacia do Rio Grande (Arpa 

Rio Grande), que atua na captação e 
disponibilização dos recursos.  

A estrutura irá funcionar em uma 
área de 6,6 mil metros quadrados 
disponibilizada pela Fundação Edu-
cacional de Lavras (UniLavras). O es-
paço abriga também o complexo de 
clínicas veterinárias da universidade. 
O IEF será responsável pela gestão 
da unidade pelo prazo de 10 anos, 
conforme diretrizes técnicas estabe-
lecidas pelo TCT firmado. 

Com o objetivo de contemplar 
as expressões culturais afro-minei-
ras, o Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Estado de Cultura 
e Turismo (Secult), abriu o edital 
Afromineiridades. Serão repassados 
R$ 3 milhões do Fundo Estadual 
de Cultura (FEC) para projetos 
de pessoas físicas que tenham por 
objetivo a salvaguarda, circulação, 
valorização ou fortalecimento da 
identidade, da imagem, da história, 
da tradição ou das expressões das 
diversas referências de matriz afri-
cana e negras existentes no estado 
de Minas Gerais.

As premiações serão divididas 
em duas categorias. A primeira, 
destinada a celebrações, festivida-
des, festas populares, circulação de 
grupos e coletivos e ações de for-
talecimento em rede, contará com 

aporte de R$ 2,4 milhões. O valor 
será distribuído por 80 projetos, 
com premiação de R$ 30 mil cada.

A segunda categoria terá R$ 600 
mil, distribuídos por 40 prêmios no 
valor bruto de R$ 15 mil cada. Con-
correrão nesse grupo as atividades 
de formação, oficinas, rodas de con-
versa e ações que visem à transmis-
são de conhecimento das diversas 
referências populares e tradicionais 
de matriz africana e negra. Os re-
passes ocorrerão durante a validade 
do edital, de dois anos, prorrogável 
uma única vez, por igual período.

O secretário de Estado de Cultu-
ra e Turismo de Minas Gerais, Leô-
nidas Oliveira, ressalta a relevância 
dessa iniciativa tendo em vista a 
diversidade das expressões das cul-
turas afro-mineiras no estado.

“Atualmente, nós já identifica-

mos, por meio de um cadastro re-
alizado pelo Instituto Estadual do 
Patrimônio Histórico e Artístico de 
Minas Gerais (Iepha-MG), dentro 
do programa Afromineiridades, 
quase 800 reinados e congados em 
263 municípios. Também já foram 
identificados 468 terreiros. Isso de-
monstra a importância de ações e 
de políticas públicas que fomentem 
e contribuam para a preservação e 
para a salvaguarda das culturas e 
dos trabalhos desenvolvidos por es-
ses grupos que compõem aspectos 
fundamentais da nossa mineirida-
de”, sublinha o secretário.

INSCRIÇÕES

As inscrições ficarão abertas de 
26/5 a 26/6, por meio da Platafor-
ma Digital Fomento e Incentivo à 

Cultura, sendo aceito apenas o ca-
dastro de um projeto por pessoa. 
Podem participar do projeto:

Mestras e mestres: pessoas fí-
sicas, de grande experiência e co-
nhecimento dos saberes, fazeres 
e expressões culturais populares 
e tradicionais, reconhecidos pela 
comunidade onde vivem e atuam, 
com longa permanência na ativi-
dade desempenhada e dotadas da 
capacidade de transmissão dos 
conhecimentos artísticos e cultu-
rais.

Detentor: Denominação dada 
às pessoas que integram comu-
nidades, grupos, segmentos e co-
letividades que possuem relação 
direta com a dinâmica de produ-
ção e reprodução de determinado 

bem cultural imaterial e/ou de 
seus bens culturais associados, 
para as quais a prática cultural 
possui valor referencial por ser 
expressão da história e da vida de 
uma comunidade ou grupo, de 
seu modo de ver e interpretar o 
mundo, ou seja, sua parte cons-
tituinte da memória e identidade. 
Os detentores possuem conheci-
mentos específicos sobre esses 
bens culturais e são os principais 
responsáveis pela sua transmis-
são para as futuras gerações, pela 
continuidade da prática e dos va-
lores simbólicos a ela associados 
ao longo do tempo.

Também é necessário ser maior 
de 18 anos, ter experiência na re-
alização de atividades culturais 
há mais de um ano e estar direta-
mente responsável pela execução 

do projeto.
O projeto, por sua vez, deve 

ser considerado de interesse pú-
blico; ter caráter prioritariamente 
cultural; visar à valorização, pro-
moção e proteção do patrimônio 
cultural mineiro, bem como a 
livre criação, divulgação, produ-
ção, pesquisa, experimentação, 
capacitação e fruição artístico cul-
tural; contribuir para a garantia 
do pleno exercício dos direitos 
culturais e de democratização do 
acesso aos bens e serviços cultu-
rais; visar à promoção do desen-
volvimento cultural regional; e 
conceber a cultura como lugar 
de reafirmação e diálogo entre as 
diferentes identidades culturais 
e como fator de desenvolvimen-
to humano, econômico e social. 
(Agência Minas)

Técnico de campo Zaqueu Gonçalves, com o troféu nas mãos, foi premiado em primeiro lugar
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FOGUEIRA DE VAIDADES

Aviso aos navegantes, o presidente da ASSEMBLEIA LEGIS-
LATIVA DE MINAS, o grande e jovem deputado estadual TADEU 
MARTINS LEITE, que esteve na condição de governador interi-
no, hoje é muito maior do que o seu partido o MDB.  O recado 
é para os chiliquentos da velha política, que não aceitam o jogo 
democrático, ficando enciumados e agressivos, quando a maior 
revelação política de Minas, é saudado na tribuna do LEGISLA-
TIVO municipal, por vereadores de outros partidos. Quem não 
sabe conviver com o espírito democrático, não deveria ocupar 
nenhum espaço político. De leve...

MULHERES NO PODER

A ala feminina de mulheres de expressão na política Norte 
MINEIRA está ganhando um nome que certamente vai dar muito 
o quê falar. Considerada a maior liderança feminina do ROTARY 
no circuito norte mineiro, a brilhante funcionária aposentada da 
CODEVASF FELICIDADE TUPINAMBÁ, colunista social e jorna-
lista das mais renomadas em Minas, disputará as eleições 2024. 
Feli é pré-candidata a vereadora e nós últimos dias, se tornou no 
cenário político, uma das lideranças femininas mais cobiçadas 
da terrinha de JJ para filiações. A agremiação que a tiver como 
filiada certamente marcará um gol de placa. Felicidade em alta.

BOMBA NA POLÍTICA

Vem aí brevemente um fato bombástico e escandaloso, que 
poderá mudar todo o cenário político da capital do NORTE DO 
ESTADO.

EXPOMONTES 2023

Lançada na última segunda feira com ESTRONDOSO suces-
so a edição 2023 da EXPOMONTES. Destaque para a presença 
de grandes nomes do Circuito POLÍTICO de Minas, com desta-
que para o novo presidente da ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DE 
MINAS, deputado estado TADEU MARTINS LEITE, que esteve 
ocupando o cargo de governador interino de Minas. Nota dez 
ao novo presidente da sociedade Rural José Henrique Carvalho, 
que marcou um gol de placa. Ele abriu com chave de ouro, sua 
excelente gestão na sociedade rural como grande líder desta 
respeitadíssima entidade. Aplausos!

AS QUENTES DE JJ

SUCESSÃO MUNICIPAL 2024 NO PALÁCIO 
DA CULA MANGABEIRA AGITA A CÂMARA 

MUNICIPAL

AO IGNORAR LIDERANÇAS, 
ADMINISTRAÇÃO PODE PERDER NO 

JOGO POLÍTICO

Às vésperas da Eleição 2024, é mais do que natural que o 

Legislativo acordasse, dando uma guinada na até então Câ-

mara subserviente ao PALÁCIO DA CULA. O processo políti-

co da pré-campanha ouriçou os vereadores, fazendo valer a 

máxima que a casa é do povo, mesmo com os desgastes dos 

últimos anos. Neste sentido, as audiências públicas, princi-

palmente as últimas que foram realizadas pelo Legislativo, 

polarizaram as atenções. Até mesmo para valorizar o passe, 

o palácio democrático da URBINO VIANA, comandado pelo 

presidente JÚNIOR MARTINS, tem sido visitado e corteja-

do politicamente pelas mais diversas tendências políticas, 

que, no novo cenário, buscam o protagonismo da Sucessão 

2024, para suceder a histórica gestão do prefeito HUMBER-

TO SOUTO. O jogo esquentou e neste sobe e desce de siglas, 

federações e novas estratégias do jogo do poder, o diálogo, 

a conversa faz parte, sem necessariamente significar trai-

ção. Por outro lado, a pergunta que não quer calar: como o 

Palácio da Cula MANGABEIRA e da Magalhães Pinto, pro-

cederá em relação aos primeiros suplentes da eleição 2020? 

Não será suicídio ignorar e não dar espaço a importantes 

lideranças?

QUEM pensa politicamente na administração do prefei-

to SOUTO, peca feio ao excluir do jogo e da participação 

com cargos na prefeitura, lideranças que somam juntas 

mais de 30 mil votos. Ao serem desprestigiadas, nomes de 

peso como: EDMILSON MAGALHÃES, RENA DE NOVA ES-

PERANÇA, DRª MAÍSA, FERNANDÃO, NÉIA DA CRIANÇA 

FELIZ, IDELFONSO DA SAÚDE, CELINHO, JEFFERSON JOE, 

e tantas outras lideranças abortadas e esquecidas pela ad-

ministração. São nomes que juntos beiram perto dos 30 mil 

votos. E agora? OS GURUS de SOUTO teimarão em persistir 

nesta tática? Por outro lado, secretários desgastados, sinali-

zam que disputarão a vereança no palanque da administra-

ção. É hora de acordar, afinal mais de 30 mil votos, podem ir 

para a oposição. É a vingança ensaiada que gerou o furacão 

que pode desmoronar todo um histórico trabalho. EM TEM-

PO: os atuais deputados e o ex-deputado Carlos PIMENTA 

estão satisfeitos com a administração? Fogo de morro acima 

e água de morro abaixo, ninguém segura. Quando as lide-

ranças começam a mudar de rumo, sai de baixo!

No concorrido lançamento da EXPOMONTES 2023, a 

grande liderança feminina vereadora Graça da Casa do Mo-

tor, com o esposo RAU e o novo presidente da sociedade RU-

RAL José Henrique Carvalho Veloso.

No concorrido lançamento da EXPOMONTES, aqui esta-

mos com o dinâmico assessor parlamentar SAIMOM Cesar, 

o líder Jurandir Cesar e seu filho o renomado delegado Ju-

randir e o vitorioso empresário Arnaldo via única.

Na grande jornada cultural literária que repercute DÁRIO 

TEIXEIRA COTRIM que brilha no instituto histórico e Geo-

gráfico e o competente Guilherme PEIXOTO da casa do ar-

tesão.

No circuito da EXPOMONTES, o digital influencer Alex, 

o apresentador FILIPE GUSMÃO, que brilha na TV Gazeta, 

com o DE OLHO NA CIDADE, este colunista, a comunicado-

ra Safroa Riguilida da 98 FM, e a querida Silvana MAME-

LUQUE.

NO GRANDE circuito VIP o VITORIOSO e querido casal 

Ronaldo Mourão e RAILDA MOURÃO. Ela brilhou como es-

trela da semana em nosso programa João Jorge em REVIS-

TA, na TV Gazeta.

O atuante assessor do deputado estadual Oscar TEIXEI-

RA na assembleia de Minas, Mauro Mota, e o consagrado 

secretário de agricultura do município Osmani BARBOSA 

NETO.
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‘Domingo no Campus’ discute inclusão e ‘Domingo no Campus’ discute inclusão e 
acessibilidadeacessibilidade

Santa Casa de Montes Claros Santa Casa de Montes Claros 
recebe exemplar de bíblia em braile recebe exemplar de bíblia em braile 

O 4º Domingo no Campus da 
UFMG em Montes Claros discu-
tiu a inclusão e acessibilidade. 
Os participantes tiveram os olhos 
vendados e tinham que circu-
lar pelo campus do Instituto de 
Ciências Agrárias da UFMG de 
Montes Claros, para saber das 
dificuldades das pessoas cegas. O 
evento atraiu aproximadamente 
700 pessoas que foram divididas 
nas 28 atividades distribuídas pe-
los gramados do Instituto de Ci-
ências Agrárias, crianças, adultos 
e idosos encontraram diversão 
e informação em diversas áreas.  
“Tivemos um domingo incrível. 
Foi tudo super tranquilo. Nossa 
expectativa de público estava alta 
e nós superamos”, afirma a presi-
dente da Comissão Organizadora 
do Evento, Maria Fernanda Lou-
sada.

A inclusão e a acessibilidade 
foram tema de uma das ativida-
des realizadas. O Programa de 
Inclusão Convívio e Acolhimento 
do Instituto de Ciências Agrárias 
(PRO-ICA) proporcionou aos visi-
tantes um pouco das experiências 

e desafios de pessoas com defici-
ência visual e cadeirantes, além 
de apresentarem a língua brasi-
leira de sinais (Libras) a quem 
passou pelo local. A autônoma 
Vanessa Campos fez um passeio 
de olhos vendados pelo campus. 
Ela destacou a importância deste 
tipo de iniciativa. “Hoje, eu sen-
ti a coragem que as pessoas com 
deficiência visual têm. Tudo o 
que eles passam, os obstáculos, o 
equilíbrio que é preciso. Não ima-
ginava que era tão difícil assim. 
Foi impactante, e é importante 
para a gente refletir”.

O Núcleo de Empreendedo-
rismo Universitário (NEU) reali-
zou a oficina de “Construção da 
imagem pessoal e artes para as 
mídias sociais”. Os participantes 
conheceram habilidades e conhe-
cimentos básicos para exploração 
da imagem e uso de mídias sociais 
com ferramentas de marketing di-
gital. A estudante do 7º período 
de Agronomia, Maria Laura Cor-
reia, aproveitou a oportunidade 
para aprimorar o conhecimento 
sobre o marketing digital. “Eu 

gostei bastante e aprendi mui-
to aqui. Acho muito importante 
um evento como o Domingo no 
Campus para que mais pessoas 
conheçam o campus da UFMG em 
Montes Claros”, conta.

A Apubh, Sindicato dos Profes-
sores de Universidades Federais 
de Belo Horizonte, trouxe duas 
atividades: Tenda da Saúde e Ten-
da Jurídica. A prefeitura de Mon-
tes Claros, trouxe informações 
sobre a leishmaniose por meio do 
Centro de Controle de Zoonoses.

Os participantes também tive-
ram a oportunidade de conhecer 
o ICA sobre duas rodas. Ciclistas 
se percorreram a Unidade Acadê-
mica de bicicleta nos passeios da 
atividade “Conhecendo o Campus 
Pedalando”.

Foram realizadas também ofi-
cina de balões para a criançada, 
pintura facial. A Yogaterapia reu-
niu um grupo no gramado central 
para momentos de relaxamento e 
contemplação. E ainda teve muita 
música com Teddy Farias, grupo 
de choro Geraldo Paulista e Gigio 
e Rose.

A Santa Casa Montes Claros, em 
Minas Gerais, recebeu na tarde de 
segunda-feira (8), uma edição com-
pleta da Bíblia em braile. A edição 
é composta por 33 volumes, sendo 
39 partes e um guia de leitura. Além 
disso, o hospital também recebeu 
seis volumes do livro Deuterocanô-
nicos. A doação foi feita pela Socie-
dade Bíblica do Brasil - SBB. 

Na oportunidade, Maurício Sér-
gio, superintendente da Santa Casa 
Montes Claros, destacou a impor-
tância da instituição no atendimen-
to a milhares de pessoas, indepen-
dentemente de religião, condição 
ou classe. “A assistência é realizada 
de maneira completa. Além disso, a 
instituição tem realizado um traba-
lho social com todas as paróquias 

da região”, ressaltou.
Durante a entrega da Bíblia em 

braile, o Arcebispo Dom José Carlos 
de Souza Gomes falou sobre a im-
portância do trabalho da Santa Casa 
Montes Claros e da disponibilização 
da Bíblia em braile para deficientes 
visuais. Ele afirmou que a institui-
ção está dando ao irmão que tem 
deficiências a capacidade plena de 

ter acesso ao que qualquer ser hu-
mano pode ter.

“Uma das coisas mais belas que 
eu vi aqui nestas terras até aqui. 
De coração, o que eu vi até agora 
é o que eu esperava ver: igrejas, 
pessoas nas igrejas, canto, litur-
gia. Isso eu já vi. Mas, o que eu vi 
aqui nessa tarde é coisa que não 
se apaga da mente, nem do cora-

ção. Aqui não é só um belo texto 
feito com muito sacrifício e com 
muita técnica, mas é uma valori-
zação inestimável da vida”, disse 
o arcebispo. 

O momento mais emocionante 
da entrega da Bíblia em braile foi 
quando o deficiente visual Fabia-
no, que é professor no Centro de 
Apoio Pedagógico às Pessoas com 

Deficiência Visual de Montes Cla-
ros, leu um trecho do livro de Lu-
cas, capítulo 18, versículos 35 a 43. 

Participaram da solenidade de 
entrega membros da Santa Casa 
Olhos, médicos e diretores da San-
ta Casa Montes Claros e represen-
tantes da Capelania do hospital. 
(ANA PAULA PAIXÃO – Colabora-
dor)
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Além das atividades, alguns 
aproveitaram para descansar com 
a família. Foi o caso do servidor 
público estadual Alfredo de Oli-
veira, que veio com a esposa e 

a filha de um ano de dez meses. 
“Aos finais de semana, normal-
mente, vamos a parques para ela 
ter contato com o verde. Ficamos 
sabendo do Domingo no Campus 

e decidimos mudar de ambiente. 
Gostamos muito de tudo, a nossa 
filha mais ainda. Ela está se di-
vertindo bastante”. (Ascom ICA/ 
UFMG)

OS MELHORES PASSAM POR AQUI.
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SEGURANÇA PARA EVENTOS - PORTARIA  

LIMPEZA E CONSERVAÇÃO - VIGILÂNCIA DESARMADA 

RECEPÇÃO - ZELADORIA 

Suspeito de matar tenente do Corpo Suspeito de matar tenente do Corpo 
de Bombeiros tem mandado de de Bombeiros tem mandado de 
prisão temporária expedidoprisão temporária expedido

Homem é preso suspeito de tentar matar o tio Homem é preso suspeito de tentar matar o tio 
em Rio Pardo de Minasem Rio Pardo de Minas

Dupla é presa após roubar Dupla é presa após roubar 
motocicleta em Taiobeirasmotocicleta em Taiobeiras

Homem é preso por atirar em via pública, em Homem é preso por atirar em via pública, em 
Montes ClarosMontes Claros

Na noite dessa segunda-feira 
(8), a Polícia Civil informou que 
a Justiça expediu um mandado de 
prisão temporária contra o suspei-
to de matar o tenente do Corpo 

de Bombeiros, em Montes Claros. 
Em nota, a PC informou que 

a investigação policial conduzida 
permitiu a identificação do supos-
to suspeito e que foi decretada a 

prisão temporária contra ele, de-
ferida pela Justiça. A polícia então 
realiza buscas para o cumprimen-
to do mandado.

Segundo a PC, a investigação 

conta com o auxílio do Corpo de 
Bombeiros que contribui com os 
esclarecimentos dos fatos. O caso 
segue em tramitação na Delegacia 
Especializada de Homicídios.

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) cumpriu, nessa segunda-fei-
ra (8), mandado de prisão temporá-
ria expedido contra um homem, de 
33 anos, investigado por tentar ma-
tar o tio, de 41, em Rio Pardo de Mi-

nas, região Norte do estado. A vítima 
foi alvo de quatro facadas.

Conforme apurado, no dia 31 
de março deste ano, tio e sobrinho 
passaram o dia ingerindo bebida al-
coólica. Por volta das 22h, quando 

se deslocavam para a comunidade 
conhecida como Traçadal, onde mo-
ram, os parentes de desentenderam 
e discutiram, momento em que o 
sobrinho utilizou uma faca para des-
ferir vários golpes contra o tio.

Logo após a agressão, o investi-
gado fugiu em meio à mata. Mesmo 
ferida, a vítima caminhou até a casa 
de um irmão e foi socorrida. No 
hospital, a equipe médica constatou 
quatro ferimentos no homem, sendo 

um no ombro esquerdo, outro no 
rosto e dois no tórax.

De acordo com o delegado Gui-
lherme Banterli Moreira, desde a 
expedição do mandado de prisão 
foram realizados diversos levanta-

mentos com objetivo de localizar o 
suspeito e efetivar a sua prisão. “Ele 
foi preso e confessou a prática do 
crime alegando que agiu em legítima 
defesa”, contou o delegado. As inves-
tigações continuam. (ASCOM-PCMG)

Em Taiobeiras, dois suspeitos, 
de 22 e 27 anos, foram presos nessa 
segunda-feira (8), depois de roubar 
uma motocicleta. De acordo com 
informações da Polícia Militar, um 
deles cumpria pena em regime se-
miaberto pelo mesmo crime.

Segundo o relato da vítima à 
polícia, ela trabalhava em uma obra 

quando foi surpreendida por um 
homem armado que ordenou que 
as chaves de sua moto lhe fossem 
entregues. Logo após o crime, o cri-
minoso fugiu.

Após buscas, a guarnição avistou 
dois homens em atitude suspeita 
em uma bicicleta. Quando percebe-
rem que iriam ser abordados pelos 

policiais, eles tentaram fugir. Um 
dos suspeitos, de 27 anos, que teria 
roubado moto foi reconhecido pela 
vítima, conforme a PM. Ele confes-
sou o crime e contou aos policiais 
o local onde estava o veículo, a 
roupa e a arma usadas no roubo. 
A polícia informou ainda que ele já 
havia cumprido pena por tráfico de 

drogas.
O outro suspeito foi detido 

por colaborar com o criminoso, o 
ajudando a fugir após o crime. Ele 
cumpria pena por roubo em regime 
semiaberto. A polícia conseguiu re-
cuperar a motocicleta e apreende-
ram um revólver. Os dois homens 
foram conduzidos à delegacia.

Na noite dessa segunda-feira (8), 
um homem, de 35 anos, foi detido 
depois de efetuar disparos de arma 
de fogo em via pública no bairro 
Ibituruna, em Montes Claros. O fato 

ocorreu na Rua Walter Ferreira Bar-
reto.

A Polícia Militar recebeu denún-
cias de que um homem que estava 
em uma caminhonete havia dado 

tiros na rua e depois fugido em di-
reção ao Bairro Sapucaia. Segundo 
a PM, após um rastreamento, o sus-
peito foi localizado transitando pela 
Avenida Domingos de Abreu Vieira. 

Quando notou a presença da polí-
cia, o homem jogou um objeto pela 
janela do passageiro. Em seguida, 
foi constatado pelos militares que 
se tratava de uma pistola calibre 22 

e estava com a numeração apagada.
Enquanto os militares realizavam 

a busca pessoal, perceberam que o 
suspeito tinha um coldre de pistola 
escondido por dentro da calça. Ain-

da foi encontrado um cartucho de-
flagrado no assoalho do veículo. O 
homem foi conduzido à delegacia de 
Polícia Civil e o veículo foi removido 
ao pátio credenciado ao Detran.
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BR-251 | Motorista BR-251 | Motorista 
morre carbonizado após morre carbonizado após 
caminhão-tanque pegar caminhão-tanque pegar 
fogo fogo 

Na manhã dessa terça-feira (9), o 
motorista de um caminhão-tanque 
morreu carbonizado em um aciden-
te na BR-251, em Curral de Dentro. 
Conforme o Corpo de Bombeiros 
de Salinas, o condutor desviava de 
um cavalo morto na pista, quando 

acabou colidindo na traseira de um 
caminhão-baú. O veículo pegou 
fogo logo depois da batida e a vítima 
ficou presa às ferragens e morreu 
carbonizado. O condutor do outro 
caminhão não sofreu ferimentos.

No caminhão-tanque eram trans-

portados 17 mil litros de gasolina e 
5 mil de óleo diesel. Os bombeiros 
utilizaram aproximadamente 15 mil 
litros de água para conter o incên-
dio. Uma equipe esteve no local 
para executar o trabalho de rescaldo 
e resfriamento.

O Corpo de Bombeiros infor-
maram que o caminhoneiro era de 
Rio Pardo de Minas e vinha da Bahia 
com destino a Salinas. O acidente 
ocorreu na altura do km-251 e o 
trânsito na rodovia ficou interditado 
nos dois sentidos.
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O ministro André Mendon-
ça, do Supremo Tribunal Federal 
(STF), negou um pedido em habe-
as corpus em favor de uma mon-
tes-clarense condenada por furtar 
quatro pacotes de fraldas, no valor 
de R$ 120,00 e que foram devol-
vidos posteriormente. A decisão 
ocorreu no mesmo fim de semana 
em que o magistrado votou contra 
a abertura de ação penal contra 
acusados de invadirem prédios pú-
blicos em Brasília.

A mulher é defendida pela De-
fensoria Pública de Minas Gerais. 
No processo, os defensores públi-
cos afirmaram que a ré é mãe sol-
teira e subtraiu os itens em razão 
do estado de necessidade. Ela já 
tinha outra condenação por furto. 

Os pacotes de fraldas estavam em 
uma loja de departamentos com 
unidade em Montes Claros.

Para Mendonça, o valor não é 
insignificante, pois se trata de re-
curso equivalente a mais de 10% 
do salário mínimo vigente à épo-
ca do ato, ocorrido em 2017. Ele 
também entende que o fato dos 
itens terem sido devolvidos não 
fundamenta a suspensão da pena 
Outrossim, somada a contumácia 
delitiva específica, acrescento que 
descabe concluir ser ínfimo o valor 
dos bens subtraídos três pacotes 
de fraldas, avaliados em R$ 120,00; 
equivalente a mais de 10% do sa-
lário mínimo vigente à época da 
conduta (12/08/2017, R$ 937,00), 
não sendo a recuperação da re fur-

tiva capaz de desconstituir o dano 
ao bem jurídico tutelado pelo tipo 
penal.

Assim, em vista dos pressupos-
tos criados pelo Supremo para apli-
cação da teoria da insignificância, 
mostram-se serem consideráveis 
a reprovabilidade da conduta e a 
lesão ao bem jurídico tutelado, de 
modo a inviabilizar a observância 
do princípio”, escreveu o magistra-
do Apesar de negar o princípio de 
insignificância - quando a Justiça 
entende que o valor é irrisório e 
não deve resultar em condenação 
-, Mendonça autorizou que a pena 
seja cumprida em regime inicial-
mente aberto. Célia foi condenada 
a 1 ano e 2 meses de prisão, mais o 
pagamento de multa. (GA)

CDL organiza Dia sem Impostos CDL organiza Dia sem Impostos 
em Montes Clarosem Montes Claros

STF nega habeas corpus para STF nega habeas corpus para 
montes-clarense que furtou fraldasmontes-clarense que furtou fraldas

IMA aponta 39,9 mil criadores de IMA aponta 39,9 mil criadores de 
gado com 778,3 mil bovinosgado com 778,3 mil bovinos
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A Câmara de Dirigentes Lojistas 
de Montes Claros iniciou a organi-
zação do Dia livre de impostos, a 
ser comemorado no dia 25 de maio, 
quando vários produtos são ven-
didos sem o valor dos impostos. O 
presidente da CDL de Montes Cla-
ros, Ernandes Ferreira da Silva expli-
ca que esta esperando a adesão de 
empresas de vários setores para não 
ficar apenas com a oferta de com-
bustíveis. “O Brasil é o 14º país do 
mundo que mais arrecada impostos. 
Já deu, né? Se você é a favor da re-
dução da nossa carga tributária e da 
conscientização da população sobre 
o assunto, não deixe de participar 
do #DiaLivreDeImpostos!”, explica 
o presidente.

Desde o dia 26 de abril ocorreu a 
live Tudo sobre o DLI (Dia Livre de 
Impostos), realizada pela coordena-
ção nacional do evento a fim de lan-
çar oficialmente a campanha, apre-
sentar o novo site e ainda explicar o 
que está sendo preparado para esta 
edição. A transmissão ao vivo ocor-
reu no canal da CNDL no Youtube 
e contou com a participação do co-
ordenador e da vice-coordenadora 
da CDL Jovem Nacional, Raphael Pa-

ganini e Lúcia Fassarella, respectiva-
mente; e do coordenador nacional 
do DLI 2023, Victor Gonzales.

Em sua 17ª edição, o DLI é uma 
ação de conscientização promovida 
pelas CDLs Jovem (Câmaras de Di-
rigentes Lojistas Jovem) de todo o 
Brasil contra as altas cargas tributá-
rias e o baixo retorno dos impostos 
arrecadados. Em 2023, o Dia Livre 
de Impostos será realizado no dia 
25 de maio. “Estamos em um ano 
de muitas discussões sobre a refor-
ma tributária, um tema recorrente 
importantíssimo hoje no Congresso 
Nacional. Queremos levar uma men-
sagem clara: o excesso de tributação 
e burocracia atrapalha muito o nos-
so ambiente de negócios”, disse Ra-
phael Paganini, durante a live.

A coordenação nacional da CDL 
Jovem, com o apoio da equipe de 
RIG (Relações Institucionais e Go-
vernamentais) da CNDL (Confedera-
ção Nacional de Dirigentes Lojistas), 
negocia com o Congresso Nacional 
a realização de uma sessão solene 
para tratar sobre o Dia Livre de Im-
postos e a urgência da reforma tribu-
tária. Hoje, dos 12 meses nos quais 
os brasileiros trabalham, quatro são 
exclusivamente para pagar os impos-
tos e sustentar a máquina pública. 

Por isso, o Dia Livre de Impostos é 
realizado após abril, a fim de sim-
bolizar o início do período em que 
o empresário realmente começa a 
trabalhar para si e o seu negócio.

O DLI não é apenas um ato de 
protesto. É também uma das me-
lhores datas comerciais do primei-
ro semestre para o Varejo. Gera 
visibilidade e aumenta o fluxo de 
consumidores para as lojas que 
participam da ação. Victor Gonzales 
explicou que, para ter sucesso com 
a campanha, “os lojistas devem ter 
bom estoque e conversar com os 
fornecedores para realizar boas ne-
gociações”. E acrescentou: “O DLI 
pode ser utilizado para adquirir no-
vos clientes e criar relacionamento 
com eles, garantindo a fidelização 
do comprador”. Lúcia Fassarella 
lembrou que a ação não incentiva 
a sonegação de impostos. “Os pro-
dutos serão vendidos com descon-
tos – que são definidos com base 
na alíquota tributária que incide em 
cada item. Os lojistas participantes 
pagarão todos os impostos e cum-
prirão com todas suas obrigações 
tributárias, arcando com todos os 
custos referentes à campanha”, res-
saltou a vice-coordenadora da CDL 
Jovem Nacional. (GA)

O ministro André Mendonça

O Instituto Mineiro de Agro-
pecuária (IMA) aponta que Mon-
tes Claros e região somam 39.942 
criadores de gado. Montes Claros 
possui 106,4 mil animais e a região, 
que abrange 22 municípios, conta 
com 778,3 mil bovinos. O gover-
nador em exercício, Tadeu Martins 
Leite, participou, nesta segunda-
-feira (8/5), do lançamento oficial 
da Expomontes, a principal feira 
agropecuária do Norte de Minas, 
realizada em Montes Claros. A 49ª 
edição do tradicional evento será 
realizada de 30/6 a 9/7 no Parque de 
Exposições João Alencar Athayde e 
deve receber 400 mil pessoas. O go-
vernador em exercício comemorou 
a oportunidade de estar à frente da 

gestão do Estado representando o 
povo do Norte de Minas. “É impor-
tante reforçarmos que é uma con-
quista política para a região Norte 
que hoje tem, também, a primeira 
mulher a presidir a Assembleia Le-
gislativa”, disse.

Ele reforçou a importância do 
setor agropecuário e da Expomon-
tes. “Trata-se de um dos eventos 
mais importantes do país. É uma 
vitrine, não só pela geração de 
emprego e renda, mas por ser um 
dos setores mais importantes do 
Brasil e que, mesmo com suas di-
ficuldades, segue se reinventando 
cada vez mais. Não tenho dúvida 
que teremos uma bela Expomontes 
em 2023, coroando a importância 

do setor agropecuário para Minas 
e para o Brasil”, afirmou. A expec-
tativa é de que a feira movimente 
cerca de R$ 400 milhões ao longo 
de todo evento. A exposição deve 
contar com 90 estandes, 40 barra-
cas, 8 leilões, 10 mil cabeças de ani-
mais, minifazenda, julgamento de 
animais, torneio leiteiro, palestras e 
feiras de touros e equinos.

O presidente da Sociedade Rural 
de Montes Claros, José Henrique de 
Carvalho Veloso, disse que espera 
realizar um evento histórico. “A Ex-
pomontes é a maior feira popular 
da nossa região, trazendo opções 
de entretenimento e uma vasta pro-
gramação para a família mineira. 
Além disso, é uma grande oportuni-

dade para o agronegócio da região, 
divulgando o trabalho realizado 
pelo setor em todo o país. Vamos 
nos empenhar ao máximo e, com a 
ajuda de todos os produtores, rea-
lizaremos a maior Expomontes da 
história”, destacou.

A Expomontes foi criada em 
1944 para expor animais, promover 
leilões e propagar conhecimento. 
Devido à pandemia da covid-19, 
foi cancelada em 2020 e aconte-
ceu de forma on-line em 2021. 
Após dois anos, a Expomontes foi 
retomada de forma presencial em 
2022.

A pecuária de corte e leite é 
a principal atividade agrícola de 
Montes Claros.  Além disso, o 

município possui um importante 
cinturão verde de hortifrutigran-
jeiros, que promove emprego e 
renda na região. A área explorada 
no município é de 300 hectares, a 
produção de 5 mil toneladas/ano e 
giro econômico de R$ 10 milhões/
ano. 

O Governo de Minas atua para 
fortalecer a economia local e dar 
segurança ao produtor. De 2019 
a abril de 2023, o Estado entre-
gou 3.725 títulos de regularização 
fundiária rural na região Norte do 
estado. Nos meses de maio e ju-
nho de 2023, está prevista ainda 
a entrega de outros 139 títulos. 
A Empresa de Assistência Técnica 
e Extensão Rural do Estado de 

Minas Gerais (Emater-MG), vai 
representar o Governo de Minas 
na Expomontes deste ano. A Ema-
ter-MG também vai ministrar semi-
nários sobre pecuária integrada e 
agroecologia.

O diretor-presidente da Ema-
ter-MG, Otávio Maia, explicou que 
a atuação da empresa será voltada 
aos produtores e também ao pú-
blico. “O estande terá uma progra-
mação intensa com atendimento 
técnico e comercialização de pro-
dutos da agricultura familiar, com 
as participações de 45 produtores 
e associações. É um momento rico 
de trocas de experiências e de va-
lorização da agricultura familiar 
na região”, destacou. (GA)
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Marcelino foge e acaba sendo picado por um escorpião. Orlando cuida de Marcelino 
no hospital. Sônia ajuda Antônio a preparar uma surpresa para Aparecida. As crianças 
acompanham Celeste ao hospital para ter notícias do estado de Marcelino. Orlando 
explica a Marê que o soro já foi dado a Marcelino, e eles precisam esperar. Aparecida des-
confia da viagem de Antônio. Marcelino piora, e Marê e Orlando se desesperam. Gilda 
se aproveita do estado de Orlando e o abraça. Os freis flagram Gilda e Orlando juntos.

Theo acalma Lumiar e a leva ao refúgio de Fábio e Dora. Clara recebe um telefo-
nema de Theo para avisar de sua viagem e fica desconfiada. Rafa e Kate namoram no 
ICAES. Clara e Helena se beijam. Yuri se incomoda com a atenção que Vini dedica 
a Alice, e Guiga percebe. Wilma questiona Sol sobre o cumprimento do contrato. 
Jenifer incentiva Sol a assumir seu romance com Lui. Sabrina implica com Simas. 
Lumiar cuida de Dora. Ben descobre que Kate está namorando Rafa. Fábio é gentil 
com Theo. Clara convida Bruna e Kate para jantar em sua casa. Bruna reconhece 

Clara, e Kate se desespera.
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Aline se afasta de Caio e pede para o rapaz ir embora. Lucinda tenta tranquili-
zar Odilon sobre Anely, sem saber que a irmã se exibe pela webcam em troca de 
dinheiro. Caio e Daniel conversam sobre as paixões que estão sentindo, sem que 
ambos saibam que se referem à mesma mulher. Aline avisa a Antônio que enviou 
um relatório denunciando o produtor rural para uma amiga jornalista, pedindo 
para divulgar as informações escritas, caso aconteça algo com ela ou com João. 

Ao delegado, Tânia diz para deixá-la fugir senão uma bomba pode explodir e ferir 
todos. A imprensa grava a cena no local do crime. Ruth acompanha a notícia pela mídia, 
fica desesperada e vai até o endereço. Tânia volta para dentro da casa com as crianças. 
Helena desabafa com Song que, mesmo mudando de cidade em cidade por conta do 
emprego do pai, agora ela sente que criou raízes e agradece a amizade. O difamador de 
Gleyce pede perdão pelo o que fez e agradece por ter ajudado o filho dele. O capanga 

de Tânia avisa que a polícia só aceita a proposta dela se liberar três reféns. Luc2 insiste para saber quando vai virar um 
humano de verdade. Glória é libertada do sequestro.

Morre Rita Lee aos 75 anos dois anos 
após diagnóstico de câncer no pulmão. 
Recorde carreira da ícone da música!

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Shazam! Fúria de Deuses  

Jhow Wick 4 - Baba Yaga  

Super Mário Bros - O Filme  

O Exercista do Papa

Rita Lee morreu aos 75 anos nesta 
segunda-feira (8) em casa dois anos 
após receber diagnóstico de câncer no 
pulmão. A cantora e compositora será 
velada no Planetário do Parque do Ibi-
rapuera (SP)

A cantora e compositora Rita Lee 
morreu aos 75 anos no final da noite 
desta segunda-feira (8) em sua casa, 
São Paulo após enfrentar um câncer de 
pulmão, diagnosticado em 2021. Con-
siderada a “rainha do rock brasileiro”, 
a artista, escritora e ativista havia sido 
homenageada no “Altas Horas” no mês 
passado. Na ocasião, foi filmada pelo 
marido, Roberto de Carvalho, acompa-
nhando a atração pela TV.

Em fevereiro, Rita Lee foi internada 
em hospital de São Paulo durante tra-
tamento contra a doença. Em abril de 
2022, a artista revelou ter ficado curado 
do tumor pulmonar, a quem deu um 
apelido curioso. O velório da cantora 
e compositora será no Planetário do 
Parque do Ibirapuera e aberto aos fãs.

Em seguida, o corpo da artista 
nascida no último dia de 1947 e que 
vendeu mais de 55 milhões de discos 
será cremado. Essa é mais uma grande 
perda para o meio artístico em 2023. A 
família da compositora compartilhou 
uma nota em rede social. “Comunica-
mos o falecimento de Rita Lee, em sua 

residência, em São Paulo, capital, no 
fim da noite de ontem, cercada de todo 
o amor de sua família, como sempre 
desejou”

“O velório será aberto ao público, 
no Planetário do Parque Ibirapuera, 
na quarta-feira, dia 10, das 10h às 17h. 
De acordo com a vontade de Rita, seu 
corpo será cremado. A cerimônia será 
particular. Nesse momento de profun-
da tristeza, a família agradece o carinho 
e o amor de todos”, diz o comunicado.

RECORDE A CARREIRA DA CAN-
TORA, COMPOSITORA E ESCRITORA 
RITA LEE

Uma das maiores artistas da música 
popular brasileira, Rita Lee Jones foi 
incentivada desde cedo pela mãe, a ita-
liana Romilda Padula, a estudar piano 
e a cantar ao lado das irmãs. A carreira 
começaria aos 16 anos em um trio fe-
minino, batizado de Teenage Singers, 
e não demoraria para ser descoberta 
por Tony Campello. Em seguida, Rita 
passou pelo grupo de rock Six Seded 
Rockers.

Foi ele quem após algumas mudan-
ças se transformou em Os Mutantes, 
que impulsionaria a carreira de Rita, ao 
lado de Arnaldo Baptista e Sérgio Dias. 
Na Tropicália, o conjunto fez parceria 

com Gilberto Gil e Caetano Veloso em 
festivais de música nos anos 1960.

Em 1970, Rita gravou o primeiro 
disco como solista, e passou a integrar 
o grupo Tutti Frutti. No final daquela 
década, a artista lançou um álbum re-
pleto de sucessos, como “Chega Mais” e 
“Doce Vampiro”. A partir daí, a cantora 
empilhou hits, como “Baila Comigo”, 
“Lança Perfume” e “Saúde”.

Entre tantos prêmios, Rita venceu 
em 2001 o Grammy Latino, e em 2022 
foi homenageada com o troféu de Exce-
lência Musical. Conquistou ainda o Prê-
mio Sharp de Música, o Troféu Impren-
sa, e o da APCA (Associação Paulista de 
Críticos de Arte). Durante a carreira, a 
artista lançou quatro dezenas de discos, 
sendo 34 como solista.

Se lançou ainda como apresentado-
ra de TV e rádio, foi vista em novelas 
como “Vamp”, “Celebridade” e “Top 
Model”, em filmes como “Fogo e Pai-
xão” e “Durval Discos”. Rita Lee ainda 
escreveu uma série de livros como 
“Amiga Ursa” e duas autobiografias, 
uma delas lançada este ano.

Na vida pessoal, deixa três filhos - 
Beto, João e Antônio - frutos do casa-
mento com Roberto de Carvalho, com 
quem se casou em 1996, 20 anos após 
relacionamento tanto na vida como na 
carreira.
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Cruzeiro e Fluminense farão um 
confronto de saltar aos olhos dos 
amantes do futebol. As equipes se 
enfrentarão nesta quarta-feira (10), 
às 21h30, no Mineirão, em Belo Ho-
rizonte, pela 5ª rodada da Série A 
do Campeonato Brasileiro. Por ser 
dois times com características de 
jogo semelhantes, a partida é uma 
das mais aguardadas deste início de 
torneio. 

O confronto também será o pri-
meiro encontro entre os técnicos 
Pepa e Fernando Diniz. Em alta no 
cenário nacional, o treinador por-
tuguês da Raposa projetou como 
será o duelo diante do Tricolor das 
Laranjeiras. 

“Acredito que vai ser um jogaço, 
desafiante. Contamos com o apoio 
da nossa torcida. Temos que tornar 
nossa força dentro de campo ain-
da maior. É como a expressão que 
vocês usam, (os adversários) são 
todos casca-grossa. Todos os jogos 
são terríveis, difíceis, com muita 
qualidade individual do outro lado. 

E nós temos que ser sempre muito 
organizados e competitivos”, disse. 

O forte início do Cruzeiro de 
Pepa na Série A surpreende até 
mesmo o mais otimista torcedor. 
Após a estreia com derrota para o 
Corinthians, os mineiros acumulam 
três triunfos consecutivos na com-
petição de pontos corridos - Grê-
mio (1 a 0), Bragantino (3 a 0) e 
Santos (2 a 1). 

Pepa valorizou os resultados do 
Cruzeiro, mas ressaltou a necessi-
dade de “não andar de salto alto” 
e “manter os pezinhos no chão” no 
Brasileirão. Embora esteja no G4, 
com nove pontos, a meta estipula-
da pela diretoria celeste é terminar 
entre os 12 primeiros colocados. 

“O importante é não andarmos 
de salto alto e não ficarmos incha-
dos. O que está feito, está feito - e 
bem. Agora o pensamento é no Flu-
minense, no Mineirão. Temos que 
somar pontos, porque é o ano da 
volta à Série A. São jogos, equipes 
e jogadores com qualidade acima 

da média. Em casa então temos que 
ser fortíssimos”, disse.

 
VOLTA DO CRUZEIRO 

PARA CASA
 

O duelo contra o Fluminense tam-
bém será especial por outro motivo. 
O Cruzeiro voltará ao Mineirão após 
seis meses longe por causa de um de-
sacordo com a Minas Arena, empresa 
que administra o estádio. 

E logo na volta, o Gigante da Pam-
pulha estará lotado. Mais de 37 mil 
ingressos já foram vendidos. A expec-
tativa é de que mais de 55 mil pesso-
as acompanhem o primeiro jogo de 
Pepa à frente da equipe no Mineirão. 

“Em relação ao Mineirão, eu já 
estou arrepiado. Se com 20 mil (pes-
soas no Independência) já está sendo 
uma sensação impressionante ver a 
torcida empurrar a equipe contra os 
adversários... Eu nunca joguei com 
o apoio de 50 ou 60 mil torcedores, 
apenas contra. Vai ser algo marcante”, 
complementou. (Superesportes)

A Confederação Brasileira de Fu-
tebol (CBF) anunciou nessa segunda-
-feira (8) as datas, horários e veículos 
que vão transmitir as partidas das oi-
tavas de final da Copa do Brasil. Con-
fira as informações sobre os jogos de 
América-MG, Atlético-MG e Cruzeiro 
na próxima fase da competição na-
cional.

AMÉRICA-MG X
 INTERNACIONAL

O duelo de ida entre o Coelho e 
o colorado será em 17/5 (quarta-fei-
ra), às 21h30, no Independência, em 
Belo Horizonte. A volta será dispu-
tada duas semanas depois (31/5), às 
21h30, no Beira-Rio, em Porto Alegre. 
As duas partidas terão transmissão da 

Amazon Prime. América-MG e Inter-
nacional vão se confrontar na Copa 
do Brasil pela quarta vez. Em 1998 e 
2020, os mineiros levaram a melhor. 
Em 2013, os gaúchos se classificaram. 

ATLÉTICO-MG X CORINTHIANS

Os alvinegros mineiro e o paulista 
se enfrentam no Mineirão, em 17 de 
maio, às 21h30. A volta, na Neo Quí-
mica Arena, será no dia 31, às 21h30. 
Globo, SporTV, Amazon Prime e Pre-
miere vão transmitir os dois jogos. O 
Galo despachou o Brasil-RS na fase 
anterior, ao vencer por 2 a 1, no Mi-
neirão, no jogo de ida, e empatar por 
1 a 1, na volta. O Corinthians elimi-
nou o Remo nos pênaltis - 5 a 4 - em 
casa, depois de triunfo por 2 a 0, em 

casa. Na ida, havia sido derrotado 
por 2 a 0.

CRUZEIRO X GRÊMIO

O duelo entre a Raposa e o trico-
lor será aberto em 17/5, às 19h30, 
na Arena do Grêmio. O confronto 
da volta será em (31/5), às 20h, no 
Mineirão. O Amazon Prime exibirá 
os dois duelos. Cruzeiro e Grêmio 
são os maiores campeões da Copa 
do Brasil. O time celeste contabili-
za seis troféus (1993, 1996, 2000, 
2003, 2017 e 2018), enquanto o 
gaúcho, segundo no ranking, tem 
cinco: 1989, 1994, 1997, 2001 e 
2016. Os dois disputaram a final de 
1993 e as semifinais de 2016 e 2017. 
(Superesportes)

Titular absoluto com Eduardo 
Coudet, o zagueiro Maurício Lemos 
será desfalque do Atlético-MG contra 
o Cuiabá após levar o terceiro cartão 
amarelo. Veja, a seguir, os possíveis 
substitutos e o que muda no time 
com a ausência do zagueiro.

Lemos tem se destacado pelo lan-
çamentos longos - tendo contribuído, 
inclusive, com uma assistência nesta 
temporada. Além disso, é o atleta do 
Galo com mais tentativas nesse quesi-
to, com 5,3 por jogo.

Sem o zagueiro, a tendência é 
que Coudet escale Bruno Fuchs, ti-
tular da equipe antes da chegada do 
uruguaio. O jovem de 24 anos tem 
características próximas, mas opta 
mais por carregar a bola do que fazer 
lançamentos longos. 

Outra opção é Nathan Silva. O de-
fensor é veloz, assim como os outros 
dois citados, mas é mais físico e me-
nos técnico. 

Uma terceira alternativa é a utiliza-
ção do experiente Réver, de 38 anos. 

O zagueiro, no entanto, foi utilizado 
em apenas nove partidas, sendo qua-
tro como titular. 

Igor Rabello se recuperou de uma 
lesão no ligamento cruzado anterior 
do joelho esquerdo e realiza transi-
ção física, mas ainda não está à dis-
posição.

Atlético-MG e Cuiabá se enfrenta-
rão nesta quarta-feira (10), às 20h, na 
Arena Pantanal, em Cuiabá, pela quin-
ta rodada do Campeonato Brasileiro. 
(Superesportes)

O argentino Lionel Messi vai 
atuar na Arábia Saudita a partir 
da próxima temporada, segundo 

a agência AFP. O craque, que tem 
contrato com o PSG até o fim de 
junho, não renovará com o clube 

francês.
A fonte usada pela agência não 

revelou o time para qual Messi 
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irá, apenas o país. Vale destacar 
que o jogador se tornou embaixa-
dor do turismo da Arábia Saudita 
no ano passado. De acordo com 
a AFP, não há nada assinado até 
o momento, mas o contrato será 
“excepcional e enorme”.

Um possível destino, que vem 
sendo especulado nos últimos 
dias, é o Al Hilal, que em fevereiro 
eliminou o Flamengo na semifinal 
do Mundial de Clubes. A equipe, 
de acordo com a imprensa local, 
quer contar com o craque para ri-
valizar com o Al Nassr, time onde 
Cristiano Ronaldo atua desde 
o início deste ano. O valor para 
contar com Messi poderia chegar 
a R$ 2,18 bilhões por ano.

Pai de Messi nega informação
Jorge Sole, pai de Messi, divul-

gou uma nota na manhã desta ter-
ça-feira (9) negando que haja um 
acordo do jogador com qualquer 

clube. Segundo ele, nenhuma de-
cisão será tomada antes do fim da 
liga com o PSG. O futuro só será 
definido, segundo ele, ao fim da 
temporada.

O pai do argentino garantiu 
que não sequer acordos verbais. 
Ele criticou os “rumores” e disse 
que são usados para ganhar noto-
riedade com o nome de Messi, o 
que chamou de falta de respeito. 

SEM CLIMA NO PSG

Lionel Messi não vive mais 
uma lua de mel com o PSG. O ar-
gentino foi duramente criticado 
na última semana por ter viajado 
à Arábia Saudita, para ações como 
embaixador, sem avisar o clube. 
Ele foi punido com duas semanas 
sem treinar, jogar e receber salá-
rio.

 A suspensão, porém, durou 

seis dias, já que o argentino gra-
vou um vídeo com pedido de des-
culpas, o que amenizou a tensão. 
Antes disso, ele foi alvo de protes-
tos de torcedores, que chegaram 
a chamá-lo de “filho da p*”.

OUTROS POSSÍVEIS
 DESTINOS PARA MESSI

Além da Arábia Saudita, um 
possível destino “alternativo” para 
Messi é a MLS, a liga dos Estados 
Unidos. O ex-jogador inglês David 
Beckham, dono do Inter Miami, 
se encontrou com o argentino em 
abril, em uma visita ao PSG.

 O Barcelona, onde Messi foi 
revelado e construiu a maior par-
te da carreira, também poderia 
ser um destino. O jornalista italia-
no Fabrizio Romano chegou a afir-
mar que a prioridade do craque é 
ficar na Europa. (Superesportes)
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TODOS COMENTAM O SUCESSO 
DA ‘FEIJOADA DO THEO’

EXPÔMONTES – 2023

RECEBI o convite para o lançamento da SOCIEDADE RURAL DE MONTES 
CLAROS, que tem na Presidência, José Henrique de Carvalho Veloso, na segun-
da-feira à noite para o LANÇAMENTO OFICIAL da nossa Exposição Agropecuária. 
É claro que foi um encontro super concorrido, pois impossibilitado de compa-
recer, estavam presentes meus ‘olheiros’. Muitas autoridades e nomes ligados a 
pecuária. A turma da CIA PROMOÇÕES vai comandar o pacote de shows que por 
sinal tem nomes de peso como GUSTAVO LIMA (atração maior), Wesley Safadão, 
Jorge & Matheus, entre outros. A festa agropecuária começará dia 30 de junho a 
9 de julho. 

BARES E RESTAURANTES 

IMPRESSIONANTE como o bairro mais elegante de Montes Claros que sem-
pre foi o JARDIM SÃO LUIZ, está sendo invadido literalmente por RESTAURANTES 
E BARES, todos muito bem montados. Com o fechamento do FAVORITTO, a noite 
perdeu seu restaurante mais refinado, ficou mesmo sem opção no estilo. Mas 
temos outros excelentes, especialmente em CARNES VERMELHAS. Aliás, estou 
sabendo que o antigo Favoritto vai ser transformado em uma CHURRASCARIA, 
inclusive a arquiteta Paula Alcântara já foi contratada para a reforma do mesmo. 
Acho a infraestrutura deste restaurante espetacular e certamente terá poucas mu-
danças. Reparem: que diariamente é inaugurado um barzinho não só no Jardim 
São Luiz, mas em todas as partes da cidade.

REVISTA ESPECIAL 

FIQUEI muito feliz na “FEIJOADA DO THEO” pelo jornalista NORIEL COLEN, 
ter lançado uma edição da sua famosa revista de circulação nacional LIBERDADE. 
Foi uma surpresa, pois nem eu sabia, com direito a CAPA E DADOS SOBRE MI-
NHA TRAJETÓRIA. Ele distribuiu para todos os convidados. Também uma garota 
distribuía BOMBONS DA KOPENHAGEN na entrada. Esta revista será guardada 
junto as outras como de Beagá e daqui de Moc que também já me destacaram na 
CAPA. Obrigado!

A VIDA É BELA

DESDE que nascemos entendemos das coisas, nunca deixamos de ouvir falar 
em CRISE, principalmente aqui neste belo e grande Brasil. Mas o negócio é acre-
ditar no seu trabalho, ganhar seu dinheiro honestamente e estar sempre corren-
do atrás apesar de estarmos vivendo talvez um momento mais perigoso devido ao 
desgoverno, mas temos que correr atrás e ter fé em Deus, pois este Brasil sempre 
foi abençoado e nunca se tornará vermelho. 

PREFEITO DE MOC

NO BATE-PAPO político, o nome do VICE-PREFEITO, GUILHERME GUIMA-
RÃES continua sendo apontado como o candidato preferido do prefeito Hum-
berto Souto, para sua sucessão e continuar com o brilhante trabalho de grandes 
obras que vem fazendo.  Engenheiro de muita visão, honesto, muito querido por 
todos, certamente um nome excelente. Por outro lado, existe o presidente da 
Assembleia e agora governador interino, TADEUZINHO LEITE, que certamente 
vai querer disputar o cargo, o mesmo acontecendo com os deputados federais 
Marcelo Freitas e Paulo Guedes, do PT. Mas até o início do próximo ano teremos 
as definições.

FRENTE A FRENTE

REALMENTE marcou em todos os sentidos a FEIJOADA DO THEO-2023 
que promovemos há várias décadas e exte ano superou as anteriores em 
diversos pontos. Contei com a ajuda de vários amigos na organização e por 
isso mesmo, vimos um sábado belíssimo no VICHI MARIA e um verdadeiro 
desfile de mulheres maravilhosas e confraternização de políticos como o 
DEPUTADO ESTADUAL ARLEN SANTIAGO, (FOTO) que nunca perdeu este 
evento e está sempre me prestigiando (Foto Jailson)

VOU ILUSTRAR esta página de hoje com algumas fotos de amigos que 
foram sorteados com os BRINDES nos intervalos das bandas. Jailson, Sil-
vana Mameluque e Lucas Paulino fotografaram todos os ganhadores como 
estão vendo aí minha maravilhosa sobrinha Isadorah Paulino e ganhou um 
brinde da ‘Sapazzio’

COM SEMPRE Maria Luiza Drumond Souto, veio de Beagá me prestigiar e 
foi sorteada com um brinde da ADA TREND

OUTRO AMIGO que sempre vem de Beagá, Armando  e Tânia Martins 
Figueiredo, que ganhou o brinde da Cinthia Maison.

O PROFESSOR DE PILATES, que possui um dos melhores studios em 
Beagá, Clerinho Muratori, também veio e sorteado

LEANDRO E MAXCILENE COTRIM, estão construindo uma bela mansão no 
Condomínio Royalle Pirâmide, o mesmo acontecendo com a médica MICHELLE 
ALENCAR, que está de namorado novo com um engenheiro de Mirabela e apre-
sentou o mesmo na ‘Feijoada do Theo’.

AS BELAS TENDAS que cobriram o novo espaço da FEIJOADA DO THEO, 
eu aluguei da empresa ‘Márcia Eventos’, que voltou com as mesmas e com uma 
equipe nota 10...

CÉSAR COSTA foi curtir e descansar em Arraial D’ Ajuda com sua grande 
amiga KARINA NARCISO que também possui ali seu ‘cantinho’ por sinal agrada-
bilíssimo. Arraial mesmo fora de estação continua com sol e muito movimenta-
do, como estou sendo informado, pois tenho três sobrinhos residindo naquele 
paraíso. 

MUITOS MONTES-CLARENSES que estiveram recentemente em Paris e 
outras cidades da Europa voltaram dizendo que a primavera ali já está mesmo 
em clima de Verão. Aliás, para quem não sabe, o verão na Europa é muito mais 
quente do que aqui no Brasil e será em julho e agosto. 

E FALANDO EM PARIS, hoje se consegue uma passagem de ida e volta para 
aquela cidade fantástica por cerca de R$ 7 mil. É claro, ida e volta. Praticamente 
a mesma tarifa que o montes-clarense paga para ir pela Azul rumo a Beagá e 
voltar. Portanto, quando forem viajar, pesquise inclusive na agência SERVITUR 
TURISMO leia-se CRISTIANIHO LIMA que já está organizando o grupo de jovens 
que estarão curtindo a Disney em julho.

O BRASIL perdeu nesta segunda-feira sua eterna rainha do ROCK, ou seja, 
RITA LEE, cantora, compositora, e foi um verdadeiro mito. Quem não lembra da 
sua música “Lança Perfume”. Descanse em paz, pois foi um dos orgulhos da nossa 
música Brasileira. 

O PRESIDENTE LULA e sua companheira Janja, estão mesmo se esbaldando 
com o dinheiro do povo brasileiro em suas constantes viagens internacionais, 
imagine, que a viagem à CHINA e aos Emirados Árabes custou R$ 6,6 MILHÕES. 
Já pensaram agora em Londres onde tudo é mais caro, com eles em hotéis de alto 
luxo e suíte real. Realmente deve ser mesmo o ‘PAI DOS POBRES’.

WAGNER E MARINILZA Mourão Gomes, Ronaldo e Railda Mourão embar-
cam sábado rumo ao Canadá onde ficarão até o final do mês. Eles estão certos, 
pois viajar sempre nos traz novas energias e nos rejuvenesce. 

VAP VIP


